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Secretário reforça a 
mobilização para Norte 
de Minas aumentar 
vacinação contra Covid
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de segunda a sexta: 6H30 - 12H - 18H30  Canal: 2 ou 2.1 

Cotação Dólar - real

R$ 5,69

Cotação eUrO - real

R$ 6,45

Gasolina

R$ 6,67

Diesel comum etanol 

R$ 5,29 R$ 4,89

Temperatura Fechamento

19h30Máx.: 29º
Min. : 21º

O Governo de Minas, por meio da Secreta-
ria de Estado de Infraestrutura e Mobilidade 
(Seinfra) e do Departamento de Edificações 
e Estradas de Rodagem (DER-MG), publicou, 
nesta quinta-feira (16), o extrato para execu-
ção das obras de construção da ponte sobre 
o Rio São Francisco, na MG-402, no Norte de 
Minas. A ponte será uma das maiores já cons-
truídas no Estado, com 1.120 metros de ex-
tensão e 13,8 metros de largura, além de um 
acesso de aproximadamente 3 quilômetros. 
Para a execução de toda obra serão investi-
dos cerca de R$ 113 milhões.

Os quatro municípios que compõem 
a comarca de São João da Ponte, que in-
clui Ibiracatu, Lontra e Varzelândia, além 
de nove distritos, recebeu a instalação do 
Centro Judiciário de Solução de Conflitos e 
Cidadania (Cejusc). É mais um instrumento 
para atender as pessoas de modo gratuito, 
com atendimento qualificado, acessível e 
rápido.

Alunos concluintes do
EJA de Pirapora são 
homenageados pela 
Semed
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Cejusc é instalado em 
São João da Ponte

Governo de MG inicia construção de 
ponte sobre o rio São Francisco 
em 2022

O deputado estadual Carlos Pimenta pro-
tocolou na Assembleia Legislativa, Projeto de 
Lei que beneficiará idosos e pessoas com de-
ficiência. O PL tem como objetivo, obrigar o 
transporte coletivo a realizar o desembarque 
de idosos e deficientes fora dos pontos fixa-
dos, após as 21 horas, (domingos e feriados), 
e após as 22 horas, (segunda a sexta feira). 

Projeto de lei de Carlos Pimenta beneficia 
idosos e deficientes

DIVUL GAÇÃO

DIVULGAÇÃO

A Câmara dos Deputados concluiu nessa semana a votação, 
em dois turnos, da Proposta de Emenda à Constituição (PEC) 
46/21, que contém os trechos não promulgados da versão do Se-
nado para a PEC dos Precatórios (PEC 23/21), como os limites de 
pagamento dessas dívidas e a aplicação dos recursos economiza-
dos em 2022 exclusivamente em seguridade social e em progra-
mas de transferência de renda. 

Marcelo Freitas celebra 
aprovação de mudanças na 
PEC dos Precatórios

Procurador-geral instala Agência 
Reguladora de Saneamento

O procurador-geral de Justiça de Minas Gerais, Jarbas Soares 
Junior, participa hoje, em Montes Claros, da instalação da Arsan, 
criada em junho de 2020 por iniciativa do Codanorte e que tem a 
filiação de 51 municípios. O advogado Dinilton Pereira da Costa 
será o diretor-geral da Arsan. 

DIVULGAÇÃO

Cimams lança hoje os 
Procons Regionais e 
serviço de inspeção

Será lançado oficialmente hoje, pelo Ci-
mams e o Ministério Público do Estado de Mi-
nas Gerais, o Programa Regional de Proteção e 
Defesa do Consumidor, o Procon Regional. O 
procurador-geral de Justiça do Estado de Minas 
Gerais, Jarbas Soares Júnior, vai presidir a sole-
nidade, que contará ainda com a presença de 
diversos promotores. 
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Basta olhar em volta: as pessoas 
estão amadurecendo a consciência 
sobre seu papel no mundo e seu 
legado para o futuro. Por que com 
as corporações seria diferente? Em-
presas têm enorme potencial para 
impactar positivamente não só em 
aspectos macroeconômicos, mas na 
sociedade como um todo, especial-
mente nas comunidades com que 
se relacionam. Indicadores ambien-
tais, sociais e de governança estão 
em evidência. E isso é fruto de um 
processo histórico que as corpora-
ções vivenciam: a evolução do para-
digma de resultados, para além dos 
indicadores financeiros e cada vez 
mais conectado, também, à ideia de 
relevância.

Não se trata de mudança de foco 
– afinal, empresas são empresas. 
Viabilidade econômica é um fun-
damento da sua própria existência. 
Mas a sustentabilidade do negócio 
hoje é indissociável da maximização 
do capital social e de uma postura 
concreta sintetizada em uma expres-
são simples – fazer a diferença.

No encontro desses objetivos se 

estabelece a noção de empreende-
dorismo social. Nessa evolução de 
paradigma, conceitos como a capa-
cidade de gerar empregos, a valori-
zação e os benefícios aos colabora-
dores, ou o estímulo a elementos da 
cadeia produtiva são só o começo.

São esforços positivos que, claro, 
beneficiam a sociedade – e que têm 
sua raiz na performance do negócio. 
Que tal agora ir mais longe? Que tal 
pensar também em performance so-
cial? Falo aqui de legado. De trans-
formação. De impactos potencial-
mente ainda mais perenes, para que 
empresas e líderes olhem para trás 
e saibam que fizeram diferença para 
o mundo e para muito mais pesso-
as além de seus quadros, parceiros 
ou consumidores. O economista 
indiano Subramanian Rangan, PhD 
em Economia Política pela Harvard 
University, sugere uma reflexão fun-
damental: a escolha entre minimizar 
riscos ou arrependimentos.

Acredito que ela indica bem o 
ponto de inflexão em que nos en-
contramos, em que lideranças e 
empresas nascidas em “outros tem-

pos” precisam ampliar a visão de 
resultados e traduzi-la em práticas; 
em outras palavras, incorporar o 
empreendedorismo social à realida-
de das organizações, para construir 
um futuro em que o passado nos or-
gulhará, também, pela relevância e 
pelo alcance de nossas ações.

Podemos nos inspirar na atuação 
de corporações em iniciativas de 
alto impacto social – como a Rede 
Gerando Falcões, de Eduardo Lyra, 
que aplica o conhecimento e o apoio 
de grandes organizações para trans-
formar a vida de moradores e líderes 
das favelas, com capacitação, acesso 
ao trabalho e a tecnologias; a Escola 
de Impacto, que transforma jovens 
em futuros protagonistas sociais, 
criadores de projetos inovadores, a 
partir de habilidades socioemocio-
nais e despertando o DNA empreen-
dedor; o Instituto MRV, cujo projeto 
Educar para Transformar (hoje na 
oitava edição) seleciona em chama-
da pública e coloca em prática proje-
tos sociais transformadores na área 
da educação, com aporte financeiro, 
capacitações em gestão e mentoria 

de líderes da MRV. Diferentes mo-
delos, todos atravessados pelo eixo 
da educação e instrumentalização 
das pessoas, em uma perspectiva 
possível.

Ações que materializam a integra-
ção entre performance de negócios 
e performance social, uma sintonia 
antes de tudo necessária. Afinal, em 
um mundo mais consciente do valor 
da capacidade de contribuir para o 
exercício do empreendedorismo so-
cial, a inércia das corporações gera 
prejuízos – para elas mesmas, para 
a sociedade e para o Brasil no novo 
cenário global.

O paradigma de resultados evo-
lui em um caminho, felizmente, sem 
volta. Trilhá-lo depende de fatores 
culturais, organizacionais e também 
pessoais; pela minha própria expe-
riência, um processo de aprimora-
mento constante. Por isso mesmo, 
impulsionar o empreendedorismo 
social é um movimento estratégico 
e inteligente rumo a uma nova visão 
de performance, que redefine o que 
é sucesso – nos negócios e na vida. 
Vamos?

O senado escolheu o senador mineiro Antonio Anastasia, PSD, 
como novo ministro do Tribunal de Contas da União (TCU). Na vo-
tação secreta e em cédula, Anastasia recebeu a maioria dos votos: 52. 
Kátia Abreu (PP) ficou em segundo lugar, com 19 votos. O terceiro 
colocado foi Fernando Bezerra Coelho (MDB), líder do governo Bol-
sonaro, que teve somente 7 votos e segundo disse foi traído e sentiu 
humilhado e sem apoio do governo e renunciou a condição de líder 
da bancada do governo no Senado. A vaga foi aberta após a anteci-
pação da saída de Raimundo Carreiro, que assumiu a embaixada do 
Brasil em Portugal. O TCU é composto por nove ministros: seis são 
escolhidos pelo Congresso; dois são escolhidos pelo presidente da 
República entre os ministros-substitutos e membros do Ministério Pú-
blico junto ao TCU; e o nono é escolhido livremente pelo presidente, 
com aprovação pelo Senado.

QUEDA DE BRAçOS ENTRE GOVERNO 
E DEPUTADOS ESTADUAIS

A queda de braços entre o Governo e deputados acabou em der-
rota para o governo. Romeu Zema tentou barrar na Justiça a votação 
do projeto de lei do deputado Bruno Engler PRTB, que congela a 
base de cálculo do IPVA. O próprio governador anunciou que enviaria 
um projeto semelhante para a Casa, mas pretendia, com isso, que os 
deputados votassem o projeto que trata da autorização para que o Es-
tado entre no programa de Regime de Recuperação Fiscal do governo 
federal, mas isso não aconteceu. A proposta enviada pelo governador 
limitava o reajuste do IPVA de 2022 em Minas ao índice da inflação 
IPCA. Os deputados aguardam para ver se o governador irá sancionar 
o projeto.

SACO SEM FUNDO

Verbas secretas foram enviadas por líderes partidários a cidades 
de suas conveniências. Esse dinheiro chegou à população local ou 
continua secreto na conta dos políticos? Foram gerados benefícios de 
que natureza? Somos uma democracia transparente na ocultação e no 
mau emprego de dinheiro público. Não há, mesmo, imposto que che-
gue! Afinal, qual a justificativa para o comportamento da grande maio-
ria dos congressistas, que, em tese, não é beneficiada pelas emendas 
do relator? Se a distribuição das verbas do orçamento secreto prioriza 
os redutos dos líderes, por que, então, não existe uma grita geral 
daqueles que não são beneficiados? Tudo leva a crer que existe um 
grande conluio entre eles.

PREFEITOS PRESSIONAM PARA EVITAR GASTOS 
ExTRAS NA CONTA DOS MUNICíPIOS

A Confederação Nacional dos Municípios conseguiu mobilizar de-
zenas de prefeitos, que foram pressionar os deputados federais para 
evitar o amento de gastos previstos para 2022, como é o caso do cál-
culo do repasse de recursos para o magistério. O presidente da en-
tidade, Paulo Ziulkoski, disse que se o piso do magistério não sofrer 
alteração, o impacto será de R$ 29 bilhões. Segundo ele, há também 
Emenda 122, que já foi votada no Senado em 2015, que proíbe criar 
despesas novas para os municípios sem fonte de custeio. Pela regra 
atual, o piso para professores pode sofrer reajuste de cerca de 30%. 
Os prefeitos cobram que o cálculo seja feito pelo índice Nacional de 
Preços no Consumidor (INPC) do ano anterior, o que diminuiria o 
reajuste para cerca de 10%.

BARROSO SOFRE ENxURRADA DE CRíTICAS POR DECISãO

A decisão de Luís Roberto Barroso do Supremo Tribunal Federal, 
sobre o passaporte vacinal colocou o ministro novamente na mira da 
rede de apoiadores bolsonaristas que o atacou à época do imbróglio 
sobre o voto impresso. Tão logo o despacho do ministro veio a públi-
co, ele passou a ser criticado nas redes sociais por parlamentares da 
base do governo. A expectativa é a de que ação de Barroso seja usada 
por Bolsonaro para seguir na linha dos últimos dias, quando de novo 
voltou a fazer críticas ao Supremo. Um relativo período de calmaria 
teve início logo após os atos de 7 de setembro, quando o presidente 
conversou com Alexandre de Moraes. 

OS PROJETOS DESENVOLVIDOS PELO GOVERNO DE MINAS

Os deputados estaduais mineiros ouviram dentro do Assembleia 
Fiscaliza, o secretário de Infraestrutura e Mobilidade, Fernando Mar-
cato. Ele anunciou para 2022 o projeto executivo do novo terminal 
do Aeroporto do Vale do Aço e afirmou que a reabertura da pista, ago-
ra, dá alento à população. Marcato destacou o sucesso da concessão 
do Aeroporto da Pampulha, com a licitação realizada na Bolsa de SP 
com ágio de mais de 250%. O acordo entre o governo e a Vale, como 
reparação pelos estragos causados pela tragédia em Brumadinho, que 
vai permitir a viabilidade de várias obras, inclusive do Rodoanel.

Câncer de pele também atinge 
crianças

Como me livrei do aperto 
financeiro mensal

CLÁUDIA LOPES
PEDIATRA E PROFESSORA DO CURSO DE MEDICINA DA 

UNIvERSIDADE SANTO AMARO – UNISA

GREGÓRIO JOSÉ
JORNALISTA, RADIALISTA E FILÓSOFO COM 

PÓS-GRADUAÇãO EM GESTãO ESCOLAR E EM CIêNCIA 
POLÍTICA, COMO MBA EM GESTãO PÚBLICA 

Muitos brasileiros, e eu me incluo, 
tem contas correntes (energia, água/
esgoto, telefonia, alguns aluguel ou 
prestação de contas e um ou outro 
carnê para pagar) e outras que, sem 
nenhum estudo, vamos fazendo-as ao 
longo dos dias.

Não somos afeitos a colocar des-
pesas correntes com combustível, 
alimentação semanal, uma ou outra 
roupa (que deveria estar na primeira 
tabela de fixos) e, não sobra nada para 
viagens ou mesmo saidinhas nas noi-
tes pelo menos a cada 15 dias. Isso é 
importante!

Neste ano atípico de 2021 con-
segui, a trancos e barrancos, acertar 
minhas contas que todos os meses 

deixavam-me de cabelos em pé. Ah! 
Eliminei os gastos desnecessários com 
cartão de crédito.

Uma tabela simples de despesas 
correntes me ajudou a controlar estas 
despesas e, tenho tentado repassá-la 
a quem me é próximo. Pois, se deu 
certo comigo, pode ajudar outras 
pessoas que vivem se endividando 
anualmente.

Ela contem o devedor, a data de 
vencimento, o valor e se foi quitada 
ou não.

Não menos importante temos que 
lembrar que o próximo ano, com o 
fim dos benefícios governamentais e 
poderá ter inflação em alta para itens 
básicos de nosso dia a dia.

Ah! Não menos importante, temos 
que evitar o risco do descontrole de 
gastos no fim de ano (gastar pouco 
nas comemorações, presentes aos pa-
rentes e amigos e o sonho de viajar).

Opa, opa! Não podemos esquecer 
gastos de começo de ano como IPVA e 
gastos escolares (matricula e material 
escolar), em abril a chegada do IPTU, 
e tem aquela vontade louca de gastar 
em Carnaval e Páscoa.

Como conselho adotado, é bom 
saber de aniversários, datas comemo-
rativas como: Dia das Mães, Namora-
dos, Pais, aquelas pessoas que nos são 
caras e merecem uma lembrancinha. 
Para cada evento precisamos registrar 
o valor de intenção do gasto.

Anote as prestações já assumidas 
e quantas prestações ainda faltam. É 
aquele (1/10; 2/10; 3/10 e assim por 
diante) Isto ajudará a ter um controle 
sobre novos investimentos.

Não deixe de sonhar por conta das 
despesas mensais. Para cada sonho 
desejado é preciso que se registre o 
quanto custa, o quanto será guardado 
e por quanto tempo será realizado. 
Ajuste a vida financeira à sua realida-
de, ao padrão de vida que é possível e 
não o que se deseja, afinal, não adian-
ta ter muito a ostentar se o resultado 
será dívidas e futuro incertos.

Se pode, faça. Se não pode, não 
queira ser aquilo que não é. Aparên-
cias são a perdição da alma e da vida.

Com a chegada no verão, os cuida-
dos com bebês e crianças em relação à 
exposição solar precisam ser ampliados 
na mesma proporção do aumento do 
calor e dos dias ensolarados. Esta é uma 
pauta de discussão anual e nunca deve 
ser deixada de lado. Embora pouco de-
batida, a incidência do câncer de pele 
em crianças é maior do que se imagina, 
daí a importância de falarmos de medi-
das preventivas a queimaduras, brotoe-
jas, infecções de pele e dermatoses.    

Na adolescência, a doença tem uma 
incidência anual de 18 casos por um mi-
lhão de indivíduos com idades entre 15 
e 18 anos. Em crianças menores de dez 
anos é mais difícil de ser encontrada, 
com uma taxa de incidência de apro-
ximadamente um caso para cada um 
milhão de crianças com idade inferior 
a 10 anos.  

O câncer de pele resulta dos efei-
tos da exposição solar em médio e 
longo prazo e pode aparecer a partir 
do surgimento de lesões pigmentadas 
– conhecidas como pintas ou nervos 
melanocíticos, que podem evoluir para 
um quadro maligno ou não ao longo da 
vida. Ele aparece em adultos, crianças 
e adolescentes, já que a nossa derme 
“tem memória” e acumula os danos so-
lares ao longo da vida. Segundo dados 

do GRAAC, o câncer de pele em crian-
ças representa de 1% a 3% de todos os 
casos de câncer infantil.   

Em média, as crianças se expõem 
ao sol 3x mais que os adultos, e grande 
parte – cerca de 80% – da radiação UV 
(ultravioleta) é acumulada na pele du-
rante a infância e adolescência. A maior 
preocupação é o dano solar crônico, 
causado progressivamente como resul-
tado da exposição solar diária sem pro-
teção em qualquer atividade ao ar livre, 
como na escola e no carro, sem a devida 
prevenção. Além disso, há o fator here-
ditário, ou seja, quando há histórico de 
melanoma na família, é essencial tomar 
todos os cuidados preventivos possí-
veis. Outro ponto a destacar é que as 
crianças de pele e olhos claros, ruivas, 
com sardas ou albinas têm maior pre-
disposição à doença.  

Em todos os casos, a prevenção é a 
mesma: evitar exposição à luz solar sem 
proteção adequada e oferecer muito lí-
quido, para garantir a hidratação.  

No caso de melanomas, diferen-
temente do que ocorre com adultos, 
em crianças normalmente eles estão 
relacionados a síndromes hereditárias 
e a lesões de pele que podem sofrer 
alterações. Também diferentemente da 
forma como se apresenta em adultos, 

que normalmente têm lesões de colo-
ração escura, em crianças o melanoma 
surge a partir de lesões amareladas, es-
branquiçadas ou rosadas.   

De qualquer maneira, continua 
extremamente importante iniciar as 
medidas de proteção bem cedo, con-
siderando que os danos solares são 
cumulativos e a incidência de queima-
duras solares na infância aumenta o ris-
co de melanoma na idade adulta.  

É importante ressaltar que é normal 
as crianças terem pintas e nevos, que 
são pequenas manchas marrons ou 
saliências que vão surgindo progres-
sivamente e são comuns na região do 
tronco. Quanto maior a exposição ao 
sol, mais nevos surgem. Porém, embora 
eles não sejam motivo de preocupação 
a menos que modifiquem suas cores e 
formas, é necessário que os pais ou res-
ponsáveis fiquem atentos, pois a quan-
tidade excessiva de nevos constitui fator 
de risco para o melanoma.  

Assim, os pais devem ficar atentos a 
pele das crianças, observar lesões pelo 
corpo inteiro, e não somente nas par-
tes mais expostas aos raios solares. É 
importante verificar mãos, unhas, pés 
e o couro cabeludo e observar se, de 
tempos em tempos, esses sinais não se 
modificam.  

Os sintomas de melanoma infantil 
mais comuns são:  

- Saliências na pele que coçam ou 
sangram.  

- Sinais de aparência estranha e 
tamanho grande, diferentes de outras 
pintas existentes no corpo da criança.  

- Uma lesão similar a uma verruga, 
de cor amarelada, esbranquiçada ou 
rosada.  

Por fim, no verão é essencial que os 
cuidados relacionados à alimentação, 
hidratação, vestuário e exposição solar 
sejam redobrados, e não somente com 
as crianças. Para todos, a regra é a mes-
ma: se for para se expor ao sol, lembre-
se de respeitar os horários adequados, 
evitando os picos de emissão de radia-
ção ultravioleta, que ocorrem das 10h 
às 16h, e nunca deixe de aplicar prote-
tor solar adequado à pele e à faixa etá-
ria das crianças. O uso de vestimentas 
apropriadas, chapéus e óculos de sol 
aumentam a proteção, e o filtro solar 
deve ser com FPS acima de 30. Bebês 
menores de seis meses não devem usar 
protetor solar e nem serem expostos ao 
sol após as 10h da manhã.  

Se restarem dúvidas, vale consultar 
um pediatra ou dermatologista.  
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O que é resultado para você?
E por que é essencial fomentar o empreendedorismo social no Brasil?

Efeitos do Esgotamento Emocional na
mente e no corpo (Parte 1)

EDUARDO FISCHER
CEO DA MRv 

ANDREA LADISLAU
PSICANALISTA E DOUTORA EM PSICANÁLISE CONTEMPORâNEA

AnAstAsiA é escolhido 
ministro do tcU e 

governo perde líder
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Em meio a situações diversas 
de estresse e confronto pessoal, é 
natural o surgimento ou o agrava-
mento de transtornos de estresse 
pós-traumático, transtornos de 
ansiedade generalizada, pânico e 
outros sintomas decorrentes de um 
momento carregado de medo, ten-
são e angústia.

Além dos aspectos físicos e 

biológicos também devemos estar 
sempre atentos aos diversos pontos 
relevantes voltados para a saúde 
mental e emocional das pessoas. 
O Esgotamento emocional é muito 
comum em épocas de excesso de 
desequilíbrio mental. A exposição 
aos traumas pode intensificar a sen-
sação de desgaste mental. Esse des-
gaste tem algumas características 

comuns que geram total descon-
trole de suas ações e pensamentos. 
Um esgotamento emocional que 
também pode ser classificado como 
uma fadiga emocional.

Cansaço excessivo, físico e men-
tal; dor de cabeça frequente; altera-
ções no apetite; Insônia; dificulda-
des de concentração, sentimentos 
de fracasso e insegurança; negati-

vidade constante; sentimentos de 
derrota, desesperança e incompe-
tência; alterações repentinas de 
humor; isolamento; fadiga, pressão 
alta, dores musculares, problemas 
gastrointestinais; alteração nos ba-
timentos cardíacos, entre outros. 
Infelizmente, essas são as respostas 
de nossa mente frente a situações 
desagradáveis.
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Aprovado projeto que congela aumento do 
IPVA

Podemos já cogita Moro como vice de Doria

Vereador defende Projeto que 
pune preconceito

PT teme prisão em 2ª instância como diabo da cruz

A nossa esperança da 
maioridade diminuir é 

agora ou nunca

O que eu acho engraçado é 
quando políticos da esquerda 
ter tanto amor por bandido e 
se for demenor...aí neguinha 
que é mais amado... Um dia 
alguém disse que para tu ver 
se um demenor confunde uma 
12 conhecida como escopeta 
com chupeta se ele realmen-
te confundir...ai é demenor e 
merece todo nosso apoio do 
contrario neca de pitibiriba 
e para ele e xilindró...ue ele 
pode votar,,, pode ter filhos 
e não pode pagar pelos erros 
cometidos? Chega e nos apos-
tamos em Bolsonaro para que 
ele lute para que desapareça 
a esquerda que já fez mal de-
mais para todos nos..né?

Fez filho tem que pagar

Agora eu quero ver os sa-
fados e machões de plantão 
seduzir menininhas desavi-
sadas... fazer filho nelas e 
depois cair no capinado ou 
então dizer que vai esperar o 
neném nascer para saber se é 
seu mesmo para poder assu-
mir e dar a pensão... isso está 
com os dias contadíssimos... é 
que foi aprovado um projeto 
de lei que permite a mulher 
pedir pensão desde o primei-
ro momento que tiver certeza 
da gravidez... e o safado ago-
ra não tem como correr mais 
não... fez... tem que assumir... 
Isso é muito bom para os safa-
dos de planta não dá bobeiras 
para aquelas aproveitadoras 
que querem um filho para 
safadear com a merrequinha 
alheia...o cerco ta mesmo 
apertando..né?

STF..Câmara e Executivo 
dão mau exemplo desunião

Oh minha gente desde os 
tempos quando tínhamos au-
las de OSPB que aprendíamos 
que existiam três poderes e 
que eles viviam harmonica-
mente e que são...Executivo 
que tem como chefe o Bolso-
naro...o Legislativo que tem 
como chefe maior o Lira e o 
Judiciário ou STF que tem 
como chefe fotolito e que 
cada uma sua ajudava a co-
mandar esse gigante que é a 
nossa Gloriosa Terrinha do 
Bananal...mas isso só na teo-
ria... pois o STF interfere in-
devidamente no Executivo e o 
Legislativo não fica na sua po-
sição de fazer leis e fiscalizar.. 
ta tudo invertido e tinha que 
ter uma comissão ou poder 
acima para colocar todos em 
seu devido llugar..ta feio.

Testinho ou historinha 
cretininha xonadinha

Pois muito que bem mo-
çadinha do bem... nesse mo-
mento estou deixando de lado 
todas ás noticias que não são 
alegres... pois as sérias deixo 
para depois... pois agora que-
ro mesmo é oxigenar o meu 
glorioso coquinho com uma 
tremenda dose de bom humor 
e rir é muito bom para queda 
de cabelo- Tu sabes que quase 
todo padre tem uma carequi-
nha no meio do coquinho né? 
Pois então um dia um piolhi-
nho encontrou uma piolhinha 
no coquinho desse padre e 
começaram a prosear e um 
deles resolveu dar a cantada 
e logo á piolhinha disse que 
queria encontrar com ele mais 
tarde e seria ás seis horas na 
pracinha... ou na carequinha 

do padre. não é biitinha essa 
historinha? Se não riu é por que 
esta mal amada e levou um passa 
fora.ará.

Foto de acidente em bebida 
resolve?

Espia só seu menino o gover-
no federal quer diminuir o nu-
mero de pessoas que enchem o 
coquinho da mardita e pega o ca-
ranguinho para dar um rolé e faz 
cagada e tira vidas preciosas... 
Para isso ele inovou e vai colo-
car no rotulo das bebidas cenas 
reais de acidentes dos carangui-
nhos e quem sabe assim quando 
ele ver a cena pensa duas vezes... 
Mas tenho um amigo que um dia 
foi comprar cigarro e com o co-
quinho cheiinho da mardita... ao 
pegar o maço de cigarros vi um 
aviso.. Fumar pode causar impo-
tência sexual... Ele ficou encuca-
do e chamou o garçom e sapecou 
“ei tu não tem aquele que diz 
que dá câncer? Oh. veja como a 
mardita faz..loucão né não?

.Garçom ganha 
18 mil por mês

Snif... snif... snif... buaaaaa-
aaaaaaaaaaa... oh que tristeza... 
oh que desrespeito por parte de 
nossos depufês federais... Espia 
só minha gente... a classe dos 
garçons são gentes da melhor 
qualidade e eu gosto muito... 
eles merecem tudinho de bom e 
um tiquinho mais... Mas um gar-
çom ganhar 18mil merrequinha 
na Câmara Federal é um tiqui-
nho demais... né não? Pois isso 
é veró mesmo... A nossa Câmara 
de Deputados é um circo onde 
não tem palhaços para fazer rir 
e sim sádicos que riem da nossa 
desgraça... Vê se escolhe melhor 
e vamos banir quem já esta lá... 
não seja mais besta e não se ven-
da... não se iluda com quem está 
ligado ao poder... foge... xô...

São Demenores mas as 
armas de maiores

Cotoquinho nunquinha foi 
proibido de fazer pergunta ou 
seguir a sua própria crença e op-
ção de vida... é livre... mas tem 
limitações e se erra é punido... 
se acerta é premiado e a vida de-
via ser assim... por parte Divina 
é... mas por parte das autorida-
des da terrinha do Bananal não 
é... por cá tem dos pesos e duas 
medidas... Os bandidos são pro-
tegidos e o cidadão não... por cá 
Direitos Humanos só serve para 
defender bandidos... Os deme-
nores são protegidos pela ala 
mais nojenta e radical dos xiitas 
religiosos católicos que me eno-
jam e o pessoal da nação Ptlan-
dia... Eles não têm senso de hu-
mor e são rancorosos e por isso 
Cotoquinho não segue religião... 
apenas a Bíblia...

Montei no Porco

Pois então, minha gente… 
Nesse momento estou pican-
do a mula... Capando o gato... 
Caindo no capinado e deitando 
o cabelo... Enfim eu vou embo-
ra mesmo e só volto amanhã, se 
Deus quiser... E até lá sossegue 
o facho e, por favor, lembre-se: 
“Vinde a mim todos os que estais 
cansados e sobrecarregados, e 
Eu vos aliviarei”... Bíblia Sagra-
da... Para pensar mesmo.

Fuso do dia – Os defensores 
dos demenores criminosos que 
continuam com os alvarás em 
dias para matar... Aterrorizar e 
rir da cara de todos com apoio 
dos religiosos... xô, coisa ruim... 
Fora!

Xonado do dia – O nobre 
amigo o internacional Major Ur-
tigão leia-se Gílson que é uma 
figura humana impar e gente da 
melhor qualidade e competência 
sobra... Sucesso, nobre guerrei-
ro... Fui!

Última

Manobra do PT e “puxadinhos” 
provocou retirada de pauta da vo-
tação da proposta de emenda cons-
titucional que restabelece a prisão 
após condenação em 2ª instância. 
Há políticos, grande parte petista, 
que morrem de medo dessa regra 
como o diabo da cruz. A votação da 

proposta, na comissão especial da 
Câmara, foi retirada de pauta três 
vezes, só esta semana.

A voz de comando é de Lula, 
de acordo com um senador do 
campo de esquerda. Lula não 
quer ouvir falar nisso. A regra 
esteve em vigor por decisão do 

Supremo, mas, quando Lula foi 
preso após condenado em 2ª ins-
tância, o mesmo STF mudou de 
ideia. A soltura de Lula, após o re-
cuo do STF, acabou por viabilizar 
sua pré-candidatura e a aniquila-
ção dos processos.

Apesar de tantas vitórias na 

Justiça, Lula responde por crimes 
de corrupção, lavagem etc e teme 
nova condenação em 2ª instancia. 
Advogados experientes não acre-
ditam em nova condenação que 
devolva Lula ao xilindró. Acham 
que as decisões judiciais o blin-
daram.

Houve resistência inicial, mas 
agora integrantes da cúpula do Pode-
mos admitem eventual acordo entre 
Sérgio Moro, com o candidato do 
PSDB, João Doria, sem descartar o ex-
juiz como vice. A conversa dos dois, 
em São Paulo, há dias, parece haver 

produzido efeitos. Doria causou boa 
impressão em Moro, que se mostrou 
mesmo “sangue nos olhos” e conven-
cido de que “o mais importante é der-
rotar Bolsonaro”. Mas, oficialmente, o 
Podemos afirma que Moro disputará 
a presidência Moro já percebeu que 

a jornada será longa e difícil e reco-
nhece que Doria é mais experiente 
em política. A ideia de ser vice ama-
durece. Até circula no Congresso 
que, em caso de vitória de Doria, 
Moro seria o ministro da Defesa. 
Entendimento dado como certo é o 

compromisso de o ex-juiz da Lava 
Jato, caso se viabilize candidato, 
receber o apoio do PSDB em 2026. 
Difícil é convencer adeptos de 
Moro, no Podemos, do cenário em 
que ele seria vice de um candidato 
que ainda está atrás nas pesquisas.

VALDEMAR SOARES

O vereador Aldair Fagundes (Ci-
dadania) defendeu o projeto que 
penaliza as pessoas que agirem 
com discriminação contra qualquer 
pessoa e por qualquer motivo físi-
co ou moral e embora ele defenda 
que primeiro se promova a educa-
ção preventiva, para depois punir. 
Segundo o parlamentar, hoje a so-
ciedade tem que ser mais compre-
ensiva e saber aceitar as diferenças 
e não se pode mais aceitar que 

pessoas que fizeram opção sexual, 
religiosa, ou mesmo de cor sofram 
qualquer tipo de discriminação e fi-
quem sem uma devida punição.

“Vivemos numa sociedade igua-
litária, ou pelo menos deveria ser, 
e temos um regime democrático, 
onde o respeito às pessoas deve 
ser observado”. Disse ainda que a 
tipificação em lei e a consequente 
punição para os que agridem o se-
melhante por preconceito de raça, 
cor, etnia, religião, origem, defici-
ência, gênero, sexo, orientação se-

xual ou identidade de gênero é uma 
das ações para resolver esse tipo de 
problema. 

Aldair ainda lembrou: “e a apro-
vação de projeto, na Comissão de 
Direitos Humanos e Legislação 
Participativa (CDH) que tipifica e 
propõe punição com rapidez e com 
mais vigor, uma vez que as leis exis-
tentes ainda são brandas e quem 
comete, paga fiança e responde em 
liberdade e por é importante uma 
grande divulgação para esclarecer 
melhor a população”, para os cri-

mes de discriminação. 
“Não podemos aceitar a discri-

minação e o preconceito, que deve 
ser combatido nos tribunais e nas 
escolas de todo o país. Até que re-
solvamos esses problemas, teremos 
sempre o Dia Nacional da Consci-
ência Negra (comemorado semana 
passada) nos faz lembrar a inadiável 
tarefa de dar a todos os brasileiros, 
independentemente da sua condi-
ção, tratamento e oportunidades 
iguais, livres de qualquer precon-
ceito e discriminação”, afirmou.

DIVULGAÇÃO

Em Reunião Extraordinária o 
Plenário da Assembleia Legislativa 
de Minas Gerais (ALMG) aprovou 
o Projeto de Lei (PL) 3.278/21, do 
deputado Bruno Engler (PRTB), 
que congela a tabela de referência 
dos valores dos veículos nacionais 
e importados, para fins de cálculo 
do IPVA. Também foi aprovado o 
Projeto de Resolução 152/21, da 
Mesa da Assembleia, que reconhe-
ce ou prorroga o estado de cala-
midade pública em 13 municípios 
mineiros.

As duas proposições foram 
aprovadas em turno único, com 
caráter de urgência definido pelo 
Colégio de Líderes. O rito de vo-
tação tem base na Deliberação da 
Mesa 2.776/21 e foi adotado em 
função da pandemia da Covid-19. 
Ao PL 3.278/21 foi anexado o PL 
3.409/21, de autoria do governa-
dor, que limita o reajuste do IPVA 
ao índice Nacional de Preços ao 
Consumidor Amplo (IPCA), geran-
do um reajuste de, no máximo, 
10,67% em relação a 2021.

O projeto do deputado Bruno 
Engler já estava pronto para análise 
do 1º turno pelo Plenário, ao pas-
so que o do governador foi rece-
bido pelo Plenário. O PL 3.278/21 
teve como relator designado em 
Plenário o deputado André Quin-

tão (PT) e foi aprovado com o 
voto favorável de 56 deputados e 
nenhum contrário ou branco. Os 
deputados acataram o substitutivo 
nº 1, em que o relator faz ajustes 
que, segundo ele, adequam o pro-
jeto à técnica legislativa, prevendo, 
ainda, a forma de tratamento para 
os veículos que não constem da ta-
bela para o exercício de 2021.

Assim, para fins de cálculo e 
recolhimento do IPVA no exercício 
de 2022, serão considerados os va-
lores da base de cálculo constantes 
da tabela prevista para o exercício 
de 2020. Caso os valores apurados 
nessa sistemática sejam maiores 
do que os averiguados levando em 
conta a tabela prevista para 2022, 
a Secretaria de Estado de Fazenda 
calculará o imposto considerando 
o menor valor. 

No caso dos veículos não cons-
tantes na tabela, o cálculo levará 
em conta os valores do documento 
fiscal referente à transmissão de 
propriedade ao consumidor, ou no 
documento relativo ao desembara-
ço aduaneiro, devendo a Fazenda, 
também nesse caso, levar em conta 
o menor valor. 

Em seu parecer, o relator lem-
bra que anteriormente ao rito de 
votação, o projeto já havia recebi-
do parecer pela legalidade da Co-

ASCOM/ CÂMARA 

missão de Constituição e Justiça, 
na forma do substitutivo nº 1, que 
restringiu o congelamento da tabe-
la aos veículos usados (não impor-
tados). Ele destaca, também, que a 
Comissão de Fiscalização Financei-
ra e Orçamentária (FFO) conside-
rou a iniciativa meritória, tendo em 
vista que os carros usados foram 
sobrevalorizados durante a pande-
mia, distorcendo a regressão natu-
ral que até então ocorria no valor 

da base de cálculo do imposto. 
O relator ainda considerou que 

o projeto enviado recentemente 
pelo governador corrobora a ini-
ciativa parlamentar. “Tendo em vis-
ta que são similares, entendemos 
por acatar a proposta de iniciativa 
parlamentar, por considerarmos 
tímida a proposta do governador, 
frente a um cenário de grande im-
pacto socioeconômico decorrente 
da pandemia”, conclui o relator.
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DIVULGAÇÃO

DIVULGAÇÃO

MARGARIDA MAGALHÃES

Marcelo Freitas celebra aprovação de 
mudanças na PEC dos Precatórios

Projeto de lei de Carlos Pimenta beneficia 
idosos e deficientes

Legislativo municipal completa 189 anos 
com sessão de homenagens

Desvio da contribuição patronal ao IPSM 
motiva audiência

A Câmara dos Deputados con-
cluiu nessa semana a votação, em 
dois turnos, da Proposta de Emen-
da à Constituição (PEC) 46/21, que 
contém os trechos não promulga-
dos da versão do Senado para a 

PEC dos Precatórios (PEC 23/21), 
como os limites de pagamento 
dessas dívidas e a aplicação dos re-
cursos economizados em 2022 ex-
clusivamente em seguridade social 
e em programas de transferência 

de renda. As partes comuns apro-
vadas por ambas as Casas foram 
promulgadas nessa quinta-feira 
(16), em sessão solene, no Plená-
rio do Senado.

O deputado federal Delegado 

O deputado estadual Carlos Pi-
menta protocolou na Assembleia 
Legislativa, Projeto de Lei que 
beneficiará idosos e pessoas com 
deficiência. O PL tem como objeti-
vo, obrigar o transporte coletivo a 
realizar o desembarque de idosos e 
deficientes fora dos pontos fixados, 
após as 21 horas, (domingos e feria-
dos), e após as 22 horas, (segunda a 
sexta feira). De acordo com o texto 
do Projeto de Lei, o desembarque 
será realizado sempre que for soli-
citado pelas pessoas que atendam 
aos requisitos citados e haja con-
dições de segurança na parada do 
transporte coletivo na via, mesmo 
que, no local indicado, não exista 
ponto de parada regulamentado. 

No caso, o desembarque poderá ser 
efetuado em qualquer local, onde 
a parada do veículo seja permitida 
e possa ser realizada em condições 
de segurança exceto, nos corredo-
res e faixas para ônibus.

De acordo com Carlos Pimenta, 
o objetivo desse projeto é ajudar 
idosos e deficientes, expostos ao 
aumento da violência urbana, a re-
alizar uma saída do coletivo, bem 
mais tranquila. Em muitos bair-
ros, lembra o parlamentar, “essas 
pessoas são obrigadas a percorrer 
longas distâncias do ponto de para-
da até suas casas, o que as expõe a 
perigos constantes, que devem ser 
minimizados através de ações pro-
positivas”, pontua. O PL não tem 

como objetivo modificar paradas 
de coletivos. Mas sim, que descidas 
seguras sejam realizadas obrigato-
riamente no itinerário original, não 
sendo permitidos, desvios ou rotas 
alternativas. Mas que possa garantir 
ao passageiro ou passageira um de-
sembarque em local iluminado ou 
próximo da sua casa.

LEI ORDINÁRIA - Carlos Pimenta 
é autor da Lei Ordinária 12.666/1997 
que dispõe sobre a política estadu-
al de amparo e proteção ao idoso, 
com o objetivo de assegurar-lhe os 
direitos sociais e promover sua inte-
gração e participação efetiva na so-
ciedade. (MARGARIDA MAGALHÃES 
– Colaboradora)

A Câmara Municipal de Montes 
Claros realizou na manhã de ontem 
(16), sessão especial para celebrar 
os 189 anos da sua existência e por 
isso, 10 autoridades foram homena-
geadas – as honrarias foram apro-

vadas em outras legislaturas. Entre 
os homenageados, está o servidor 
da Casa, Teodoro Nazareno Dias 
(Naza), que há mais de 30 anos de-
dica seus serviços ao legislativo mu-
nicipal. Ele recebeu a medalha de 

Mérito Esportivo Antônio Manoel 
Dias, proposição do então Vereador 
Ademar Bicalho, aprovada no ano 
de 2007.

Desde o dia 6 de dezembro, a 
Câmara iniciou a programação dos 

Marcelo Freitas (PSL/MG), que vo-
tou favorável à proposta nos dois 
turnos, destaca que houve apenas 
uma mudança em relação ao texto 
vindo do Senado. 

“Foi retirado do texto as datas 
de pagamento dos precatórios do 
Fundo de Manutenção e Desenvol-
vimento do Ensino Fundamental e 
de Valorização do Magistério (Fun-
def ) a cada ano, fixadas em 30 de 
abril, em 31 de agosto e em 31 de 
dezembro. Esse tipo de precatório 
será pago sempre em três parcelas 
anuais a partir de sua expedição: 
40% no primeiro ano, 30% no se-
gundo ano e 30% no terceiro ano. 
Assim, o governo poderá pagar em 
mais parcelas até o fim do ano se-
guindo esses percentuais. Aqueles 
a vencer em 2022 originalmen-
te serão pagos em 2022, 2023 e 
2024”, informa Marcelo Freitas.

De acordo com o parlamentar, 
outra novidade é que esses preca-
tórios também ficarão de fora dos 
limites do teto de gastos e de paga-
mento anual de precatórios.

“O texto aprovado introduz na 
Constituição regra determinando 
aos estados e municípios a aplica-
ção dos recursos obtidos com os 
precatórios do Fundef conforme 
destinação originária do fundo. 
Desse total, 60% deverão ser re-
passados aos profissionais do ma-
gistério, inclusive aposentados e 
pensionistas, na forma de abono, 
proibida a incorporação na remu-
neração, aposentadoria ou pen-
são”, explica Freitas.

Em vez de 2036, data do fim 
do regime fiscal de teto de gastos, 
a PEC aprovada determina a apli-
cação do limite de pagamento de 
precatórios apenas até 2026.

“A regra geral segue o aprovado 
pela Câmara, calculando o total de 
precatórios a pagar em cada ano 
com a aplicação do IPCA acumu-
lado sobre o que foi pago no ano 
anterior, inclusive restos a pagar 
quitados. Desse montante, serão 
descontadas as requisições de pe-
queno valor (até 60 salários míni-
mos no caso da União), que não 

entram no teto. Os precatórios que 
não forem pagos em razão do limi-
te terão prioridade de pagamento 
nos anos seguintes, observada a 
ordem cronológica e novas prio-
ridades constantes da PEC 46/21”, 
concluiu Marcelo Freitas.

DESCONTO - O credor de 
precatório não contemplado no 
orçamento poderá optar pelo re-
cebimento em parcela única até o 
fim do ano seguinte se aceitar des-
conto de 40% por meio de acordo 
em juízos de conciliação. 

No caso de 2022, os valores não 
incluídos no orçamento para esse 
tipo de quitação com desconto 
serão suportados por créditos adi-
cionais abertos durante o próximo 
ano.

As mudanças valem principal-
mente para a União, mas algumas 
regras se aplicam também aos 
outros entes federados, que conti-
nuam com um regime especial de 
quitação até 2024. (GISSELE NIZA 
– Colaboradora)

189 anos de fundação com ativida-
des que destacam a história do pas-
sado e do presente do legislativo 
municipal, construída com a efetiva 
participação dos parlamentares e da 
população, ao longo desses quase 
duzentos anos. Para o presidente 
da Câmara, vereador Cláudio Rodri-
gues (Cidadania), é um privilégio 
prestar homenagem, neste momen-
to, aos cidadãos e cidadãs de Mon-
tes Claros.

“São homenagens que foram 
propostas e aprovadas em legisla-
turas anteriores, e que estão final-
mente entregues, dentro de progra-
mação especial de aniversário da 
nossa Câmara Municipal”, destacou 
o presidente. A ex-deputada estadu-
al Elbe Brandão recebeu o Título de 
Cidadã Benemérita, uma proposta 
do então vereador Kiko Canela, no 
ano de 2002. Ela pontuou a impor-
tância do legislativo, que é a “voz 
da comunidade”. “Para termos uma 
sociedade melhor é necessário a 
união dos vereadores em busca das 

demandas da população”, disse a 
ex-deputada.

A história da emancipação políti-
co-administrativa de Montes Claros 
inicia com a Resolução da Assem-
bleia Geral Legislativa, datada em 
13 de outubro de 1831. Em seu arti-
go primeiro, a Resolução cria várias 
Vilas na Província de Minas Gerais, 
antes denominadas de “Povoações” 
ou “Arraiais”, incluindo a de Formi-
gas - antigo nome de Montes Claros.

No artigo segundo, para cada 
Vila, são criadas as Câmaras Muni-
cipais, principal instituição da es-
trutura administrativa da Vila, que 
favorecia seu desenvolvimento em 
vários aspectos, como o urbano e 
o econômico. A primeira eleição 
da Câmara de Vereadores da Vila de 
Montes Claros de Formigas ocorreu 
em 23 de julho de 1832 e, em 16 de 
outubro do mesmo ano, a Câmara 
foi solenemente instalada. Como 
forma de ressaltar esses eventos his-
tóricos, em especial, a conquista da 
independência político-administra-

tiva de Montes Claros, foi instituído 
o “Dia do Município”, por meio da 
Lei Municipal no 2.995, de 05 de 
abril de 2002, a ser comemorado 
anualmente no dia 16 de outubro.

Em 03 de julho de 1857, a Vila 
de Montes Claros de Formigas foi 
elevada à categoria de Cidade - Ci-
dade de Montes Claros. No Brasil 
Imperial, o termo “cidade” repre-
sentava um título honorífico como 
reconhecimento da povoação pela 
sua importância regional. Todavia, 
não tinha nenhum significado prá-
tico político-administrativo.

Portanto, diferente do senso 
comum, a criação do Município de 
Montes Claros e sua emancipação 
política não se deu em 03 de julho 
de 1857, mas em 16 de outubro de 
1832, com a efetiva instalação do 
Município (Vila) e da Câmara. Logo, 
na data de 03 de julho comemora-
se o aniversário da Cidade e no dia 
16 de outubro soleniza-se a eman-
cipação político-administrativa de 
Montes Claros. (Ascom CMMC)

O desvio da contribuição patro-
nal devida ao Instituto de Previdên-
cia dos Servidores Militares (IPSM) 
de Minas Gerais desde abril de 2020; 
a cobrança ilegal de 2,5% a mais, a tí-
tulo de contribuição, dos policiais e 
bombeiros militares ativos e inativos 
e de 10,5% dos pensionistas.

Esses são os temas a serem deba-
tidos na audiência que a Comissão 
de Segurança Pública da Assembleia 
Legislativa de Minas Gerais (ALMG) 

realiza hoje (17). Requerida pelo 
presidente da comissão, deputado 
Sargento Rodrigues (PTB), a reunião 
acontece às 10 horas, no Auditório 
José Alencar.

O parlamentar explica que a 
contribuição patronal ao IPSM está 
prevista no artigo 4º, parágrafo 1º, 
inciso II, da Lei 10.366, de 1990. De 
acordo com o dispositivo, o custeio 
dos benefícios e serviços proporcio-
nados aos beneficiários será mantido 

pelas contribuições dos segurados e 
do Estado. A contribuição é fixada, 
para o segurado, em 8% dos seus 
vencimentos; e para o Estado, em 
20%.

RELATóRIOS | Sargento Rodri-
gues quer que os secretários de Es-
tado, Mateus Simões (Geral), e Gus-
tavo de Oliveira Barbosa (Fazenda), 
prestem esclarecimentos quanto a 
essas irregularidades. Na reunião, 

cobrará dos gestores que apresen-
tem os seguintes relatórios: dos 
valores descontados dos segurados 
policiais e bombeiros militares ati-
vos e inativos e dos pensionistas até 
o dia da reunião; do montante não 
repassado ao IPSM a título de con-
tribuição patronal de abril de 2020 
até a data da reunião; das providên-
cias legais realizadas no sentido de 
restituir os valores ilegalmente des-
contados.

Por fim, o deputado vai solicitar 
que os secretários apresentem o 
detalhamento das medidas efetiva-
mente realizadas para repassar ao 
IPSM a contribuição patronal devi-
da. Sargento Rodrigues explana que 
“constitui crime previsto no artigo 
315 do Código Penal dar às verbas 
ou rendas públicas aplicação diversa 
da estabelecida em lei”.

Em relação à cobrança das con-
tribuições dos segurados e pensio-

nistas, o deputado informa que o 
fundamento legal utilizado pelo go-
verno foi declarado inconstitucional 
pelo Supremo Tribunal Federal.

CONVIDADOS | Além dos dois 
secretários, foram chamados à audi-
ência os titulares da Advocacia-Geral 
do Estado, do IPSM, além de lide-
ranças de entidades representativas 
dos policiais e bombeiros militares. 
(Portal ALMG)
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Procurador-geral instala agência 
reguladora de saneamento

Cimams lança hoje os Procons Regionais 
e serviço de inspeção

Representantes do CRMV e do Sebrae destacam 
a segurança alimentar

O procurador-geral de Justiça de 
Minas Gerais, Jarbas Soares Junior, 

participa hoje, em Montes Claros, 
da instalação da Agência Regulado-

ra de Saneamento Básico do Norte 
de Minas (Arsan), criada em junho 

RegiOnal 

de 2020 por iniciativa do Consórcio 
Intermunicipal para o Desenvolvi-
mento Ambiental Sustentável do 
Norte de Minas (Codanorte) e que 
tem a filiação de 51 municípios. O 
advogado Dinilton Pereira da Costa 
será o diretor-geral da Arsan. A ins-
tituição tem como objetivo regular, 
acompanhar e fiscalizar os serviços 
de abastecimento de água, energia, 
limpeza urbana, manejo de resíduos 
sólidos e esgotamento sanitário no 
âmbito dos municípios consorcia-
dos que  aderirem. Ela é  integrante 
da Administração Pública, dotada 
de personalidade jurídica de direito 
público e submetida ao regime au-
tárquico especial, dotada de poder 
de polícia e de autonomia adminis-
trativa, orçamentária e financeira, 
observados os princípios da trans-
parência, tecnicidade, celeridade e 
objetividade das decisões.

Dois vetores são pilares básico 
da Arsan: o equilíbrio do Sistema 
Saneamento Básico e a efetivação 
dos Objetivos definidos nas Políti-
cas Públicas. A missão principal da 
Arsan tem como papel principal de 
regular e preservar o funcionamen-
to por três maneiras: Impedimento 
de falhas ao funcionamento do se-
tor; Redução dos impactos externos 
(exógenos) e Controle da própria 
atuação do regulador, para que ele 
não seja um fator de desestabiliza-

ção do sistema. Suas atribuições e 
competências estão na lei federal 
11.445/2007, ou seja: Estabelecer 
padrões e normas para a adequada 
prestação e a expansão da qualida-
de dos serviços e para a satisfação 
dos usuários, com observação das 
normas de referência editadas pela 
ANA; Garantir o cumprimento das 
condições e metas estabelecidas nos 
contratos de prestação de serviços e 
nos planos municipais ou de pres-
tação regionalizada de saneamento 
básico; Prevenir e reprimir o abuso 
do poder econômico, ressalvada a 
competência dos órgãos integrantes 
do Sistema Brasileiro de Defesa da 
Concorrência; e Definir tarifas que 
assegurem tanto o equilíbrio eco-
nômico-financeiro dos contratos 
quanto a modicidade tarifária, por 
mecanismos que gerem eficiência e 
eficácia dos serviços e que permitam 
o compartilhamento dos ganhos de 
produtividade com os usuários.

Com estes desafios pela frente, 
a Arsan conta com uma estrutura 
organizacional enxuta, flexível e 
capacitada. Seus diretores possuem 
MBA em Regulação além de vasta 
experiência em gestão publica e 
especialmente nas politicas de Sa-
neamento Básico. Em 2020 eram 
apenas 15 municípios conveniados 
para a regulação de Resíduos e um 
para água e esgoto. Hoje já são 51 

municípios conveniados e outros 
em processo de formalização dos 
convênios. Para o diretor-geral da 
Arsan, Dinilton Pereira da Costa, “a 
regulação deve ter como principal 
objetivo a proteção dos interesses 
dos utilizadores destes serviços, 
através da promoção da qualidade 
de serviço prestado pelas entida-
des gestoras e da garantia da mo-
deração dos tarifários praticados.” 
Acrescenta ainda o diretor que “a 
Arsan Está apta a desenvolver as 
suas atividades com todo esmero 
em prol de todos os usuários dos 
seus entes conveniados buscando a 
excelência na prestação dos servi-
ços regulatórios”.

O prefeito Eduardo Rabelo, de 
Francisco Dumont e presidente do 
Codanorte acredita que a Arsan vai 
contribuir significativamente com a 
avanço do Saneamento Básico no 
Norte de Minas. Ele garante que “a 
regulação, enquanto instrumento 
para a melhoria da eficiência e da 
eficácia dos serviços públicos de 
águas e resíduos, pode resultar 
num claro ganho para os utilizado-
res destes serviços, para o setor em 
geral e, em última instância, para o 
país”. Vale destacar que em apenas 
um ano de funcionamento, a Arsan 
está entre as principais Agencias 
Reguladoras do Estado de Minas 
Gerais.

GIRLENO ALENCAR

Será lançado oficialmente hoje, 
pelo Consórcio Intermunicipal 
Multifinalitário da Área Mineira da 
Sudene (Cimams) e o Ministério 
Público do Estado de Minas Gerais, 
o Programa Regional de Proteção e 
Defesa do Consumidor, o Procon 
Regional. O procurador-geral de 
Justiça do Estado de Minas Gerais, 
Jarbas Soares Júnior, vai presidir 
a solenidade, que contará ainda, 
com as presenças do coordenador 
do Programa de Proteção de Defe-
sa do Consumidor do Ministério 
Público do Estado de Minas Gerais, 
Glauber Sérgio Tatagiba do Carmo; 
o promotor de Justiça e Coordena-
dor Regional de Proteção e Defesa 
do Consumidor de Montes Claros, 
Felipe Gustavo Gonçalves Caíres; e 
o promotor da Coordenadoria da 
Bacia do Meio Ambiente da Bacia 
do São Francisco, Franklin Reginato 
Pereira Mendes.

O Programa de Regionalização 
do Procon tem como finalidade 
promover e implementar as ações 
direcionadas à educação, orienta-

ção, proteção e defesa do consu-
midor, e coordenar a política de 
Defesa do Consumidor no âmbito 
dos municípios do Cimams. Sendo 
que nesta etapa inicial o programa 
contemplará 19 unidades regionais 
e 71 unidades locais de atendimen-
to ao consumidor em todo o Norte 
de Minas, sendo contempladas as 
comarcas de Bocaiúva, Brasília de 
Minas, Coração de Jesus, Espinosa, 
Grão Mogol, Jaíba, Janaúba, Januá-
ria, Manga, Montes Claros, Monte 
Azul, Pirapora, Porteirinha, Rio Par-
do de Minas, Salinas, São Francis-
co, São João da Ponte, Taiobeiras e 
Várzea da Palma e seus respectivos 
municípios. Esse inovador projeto 
terá por escopo a garantia do aces-
so aos serviços públicos ofertados 
pelo Procon, agora sob a forma 
regionalizada, em uma das regiões 
com maior concentração de pobre-
za e desigualdade social no estado 
de Minas Gerais.

Ainda hoje será implantando 
o Serviço de Inspeção Sanitário 
(SIM) a ser implantado nos muni-
cípios e que ajudará no desenvol-
vimento. Para maior entendimento 

deste projeto macrorregional, o 
Consórcio Intermunicipal Multifi-
nalitário da Área Mineira da Sudene 
(Cimams) reuniu representantes 
dos municípios das duas regiões, 
de forma presencial e remota, para 
explicar o que é o SIM e como será 
a sua funcionalidade. O procura-
dor Jurídico do Cimams, Danilo 
Oliveira, na abertura dos trabalhos 
informou que já foram realiza-
das algumas reuniões, em alguns 
municípios e na oportunidade foi 
explicado que a função do SIM é 
promover a inspeção na agroin-
dústria, sem o caráter punitivo, 
mas de identificar as carências nos 
processos produtivos e propor 
medidas para melhorias, auxi-
liando o processo de fabricação, 
preparação, transformação, mani-
pulação e acondicionamentos dos 
produtos e matérias primas.

Informou aos representantes 
dos municípios que o Cimams vai 
encaminhar o termo de adesão 
do SIM e assim que for analisado 
e aprovado pelo jurídico do Exe-
cutivo, seja assinado para ajudar 
na sua regionalização. O técnico 

A delegada do Conselho Regional 
de Medicina Veterinária (CRMV-MG) 
– Unidade Regional do Norte de Mi-
nas, a médica veterinária Silene Maria 
Prates Barretos, disse que todos os 
municípios têm que pensar na segu-
rança alimentar de toda família, para 
ter um produto de qualidade. Por 
isso, o produto de origem animal pre-
cisa passar por uma inspeção federal 

e que tenha uma responsabilidade 
técnica, com veterinário inspecionan-
do e ter acima de tudo leis, para que 
quando chegar às mãos do consumi-
dor eles esteja próprios para o consu-
mo. “A implantação do SIM regional 
é um desafio porque nós temos uma 
região muito diversa, com situações 
diferenciadas. Mas eu acredito muito 
no próximo passo. Neste momento 

estamos dando o passo de se falar e 
de criar um serviço. Por isso, é im-
portante a união dos municípios em 
torno da implantação do SIM e que 
com certeza vai trazer frutos para toda 
região”, ressaltou a delegada do CR-
MV-MG.

A analista do Sebrae-MG, Ariane 
Vilhene, disse que o serviço de defe-
sa do consumidor exige a segurança 

do alimento para quem vai consumir. 
“Como que eu vou certificar esse ali-
mento se ele está irregular, e não está 
de acordo com a normalidade. Por 
isso, a importância da implantação do 
SIM, porque ele vai agir como órgão 
fiscalizador para garantir que o pro-
duto tenha segurança não só em rela-
ção a sua qualidade, mas também ao 
seu trânsito”, comentou. A coordena-

dora do Departamento de Convênios 
e Políticas Sociais do CIMAMS, Karla 
Eriely Magalhães, disse que indireta-
mente, a implantação do SIM ajudará 
nos crescimentos da demanda do 
setor de genética/reprodução, do 
comércio fármaco veterinário; e 
na demanda do setor de Nutrição, 
além da abertura de novos merca-
dos para prestadores de serviços 

como engenheiros, zootecnistas, 
agrônomos. Etc, e vai diminuir os 
custos públicos com Saúde, com 
doenças oriundas de alimentos 
contaminados, e contribuindo com 
o meio ambiente através da redução 
do volume de resíduos dispostos de 
forma irregular e proporcionando 
o avanço tecnológico regional. (AR-
TUR JUNIOR – Colaborador)

do Cimams, Juscélio Cardoso de 
Freitas, explicou que a implantação 
regional do SIM trará diversos bene-
fícios diretos aos municípios como: 
a integração regional e ampliação da 
capacidade produtiva do Norte de 
Minas e Vale do Jequitinhonha; Oferta 
do Serviço de Inspeção Sanitária Re-
gionalizado em pequenos municípios; 

oportunidade da agroindústria sair da 
informalidade; e abertura de mercado 
para produtores locais e crescimen-
to regional; além da emissão de selo 
que possibilita a comercialização nos 
municípios; redução de custos fixos; 
instrumentalização dos municípios; 
possibilidade de crescimento das 
agroindústrias e geração de novos 

empregos; segurança sanitária e ali-
mentar para a população; e a oferta 
do SIM em pequenos municípios 
contribuirá para Habilitação a cri-
térios técnicos (DAP/PNAE); amplia-
ção da capacidade fiscal; e na gestão 
consorciada entre os municípios, 
qualidade e continuidade no servi-
ço. (ARTUR JUNIOR – Colaborador)
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A ASSEMBLEIA FISCALIZA 
E O RESULTADO APARECE PARA VOCÊ.

A Assembleia fi scaliza e exige que os serviços 

públicos prestados a você sejam cada vez 

melhores. Por isso, as deputadas e os deputados 

trabalham todos os dias para defender seus 

direitos e cobrar as melhorias que você merece.

Um trabalho que acontece na educação,

na saúde, na segurança, em iniciativas como as 

CPIs da Tragédia de Brumadinho, dos Fura-Filas 

da Vacina e da Cemig.

Saiba mais em 
almg.gov.br/fi scaliza

E O RESULTADO APARECE PARA VOCÊ.E O RESULTADO APARECE PARA VOCÊ.E O RESULTADO APARECE PARA VOCÊ.E O RESULTADO APARECE PARA VOCÊ.E O RESULTADO APARECE PARA VOCÊ.E O RESULTADO APARECE PARA VOCÊ.E O RESULTADO APARECE PARA VOCÊ.E O RESULTADO APARECE PARA VOCÊ.E O RESULTADO APARECE PARA VOCÊ.E O RESULTADO APARECE PARA VOCÊ.
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melhores. Por isso, as deputadas e os deputados melhores. Por isso, as deputadas e os deputados melhores. Por isso, as deputadas e os deputados melhores. Por isso, as deputadas e os deputados 

trabalham todos os dias para defender seus 

direitos e cobrar as melhorias que você merece.

na saúde, na segurança, em iniciativas como as 

CPIs da Tragédia de Brumadinho, dos Fura-Filas 
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EQUILIBRANDO AS CONTAS
E ARRUMANDO A CASA.
ISSO É GESTÃO DE VERDADE.

Com muitas contas em atraso, Minas estava 

em dívida com os mineiros. Em pouco tempo 

e apesar das dificuldades, nosso Estado está 

se equilibrando de novo. Depois de muito 

planejamento e redução de despesas, 

estamos honrando o compromisso com as 

cidades. E após quase seis anos de atrasos, os 

servidores estaduais estão recebendo em dia.

Ainda há muito o que fazer. 
Mas quando a gestão é de verdade, 
o jeito certo é avançar.

MAIS DE
R$20 MILHÕES

RECURSOS DE EMENDA PARLAMENTAR

AQUI TEM TRABALHO
DA DEPUTADA LENINHA

INVESTIDOS EM
MONTES CLAROS
E NO NORTE
DE MINAS

@leninhamoc13 38 9 9906 1356

infORme
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8 SeguRança pública

PCMG cumpre mandado de apreensão na 
casa de advogado acusado de feminicídio 

Homens são indiciados por roubos em 
Salinas e Santa Cruz de Salinas

Polícia Civil conclui inquérito e indicia 
homem que atirou em jovem, em Moc

Jovem de 19 anos é morto com 
dois tiros 

Foi cumprido pela Polícia Civil 
um mandado de busca e apreensão 
na casa de um advogado suspeito 
de matar uma mulher em Brasília 
de Minas. O corpo da farmacêuti-
ca Laureane dos Santos estava em 
um chacreamento. “No último dia 
25, o corpo dela foi encontrado 
em um bairro afastado da cidade 
e no momento não havia qualquer 
suspeita de crime. Os policiais 
encontraram apenas um líquido 
arroxeado e outro esbranquiçado 
e suspeitavam tratar-se de vinho e 
leite condensado”, detalhou o de-
legado Flávio Cavalcante em vídeo 
divulgado à imprensa.

Apesar de, inicialmente, não 
haver indícios de assassinato, a pe-
rícia da Polícia Civil apontou que 
a morte da vítima foi causada por 
asfixia por constrição cervical. “A 

vítima teve seu pescoço apertado, 
gerando falta de ar até a morte”, 
explicou Cavalcante. A defesa do 
suspeito afirmou que ele colabora 
com as investigações desde o iní-
cio e que teve contato com a vítima 
pela última vez há mais de um mês 

SUSPEITO | Segundo o delega-
do, o advogado foi indicado como 
suspeito no dia em que o corpo da 
farmacêutica foi encontrado, mas 
não havia nenhuma prova contra 
ele, mas, após a abertura do inqué-
rito e início dos levantamentos os 
policiais, levantaram informações 
de que ele poderia estar envolvido 
no crime.

“No momento do crime, o sus-
peito apresentou como álibi estar 
em uma reunião profissional, mas 
pouco tempo depois ele foi visto 
comprando quatro cervejas e cali-

brando o pneu de sua motocicleta 
em um posto da cidade. Ocorre 
que nós descobrimos que a reu-
nião que ele alega ter participado, 
ele saiu dela às 19h. Ele foi para 
casa, trocou de roupa e se dirigiu 
a uma sorveteria, onde comprou 
dois açaís”.

Flávio Cavalcante também res-
saltou que outro elemento ajudou 
a PCMG a identificar o homem 
como suspeito. “Nós identificamos 
uma motocicleta saindo da cidade 
e o condutor da moto estava com 
uma camisa azul e uma bermuda 
preta, mesma vestimenta que o 
suspeito utilizava na sorveteria. 
Essa motocicleta levava uma pas-
sageira que estava com uma blusa 
amarela e uma calça jeans clara, 
mesma vestimenta da vítima no 
local do crime. A motocicleta seria 

similar à do suspeito, mas para que 
não restasse dúvidas em relação a 
isso, conseguimos identificar a pla-
ca do veículo, que foi visto saindo 
da cidade às 21h em direção ao lo-
cal do crime e depois retornando 
às 23h. Nesse retorno o condutor 
da motocicleta já não estava mais 
com o passageiro”.

Com o cumprimento do man-
dado de busca, a PCMG esperava 
recolher o capacete e o telefone 
do homem, que não foram encon-
trados. “O investigado alegou que 
ambos os objetos foram perdidos 
no último fim de semana”. Ainda 
no decorrer das investigações, o 
delegado fala que a Polícia Civil 
teve informações de que o suspei-
to comprou venenos em Brasília 
de Minas na semana anterior ao 
crime.

Após envolvimento em três 
assaltos em Salinas e Santa Cruz 

de Salinas, dois homens foram 
indiciados por roubo qualificado. 

Segundo a Polícia Civil, um deles 
está preso e o outro permanece fo-

ragido. De acordo com o delegado 
José Eduardo dos Santos, o inqué-

A Polícia Civil concluiu o in-
quérito e indiciou o homem que 
atirou em um jovem, de 21 anos, 
em Montes Claros, por homicídio 
tentado triplamente qualificado. 
O crime foi no mês de outubro e 
a vítima foi atingida por nove ti-
ros dentro de um bar. Na época, 
havia relatos de testemunhas de 
que o crime foi motivado porque 

a vítima teria importunado sexu-
almente a filha do suspeito, mas 
essa hipótese foi descartada du-
rante as investigações. Segundo o 
delegado Bruno Rezende, houve 
apenas uma troca de mensagens 
entre os dois há quatro anos 
quando a vítima tinha 17 anos e 
a filha do bombeiro 10. Eles eram 
colegas de escola.

“O contato entre eles por men-
sagens não implicou em contato 
físico, contato sexual, importuna-
ção sexual, em violência sexual, 
nada disso. Nem compartilhamen-
to de nada que implicasse qual-
quer circunstância em relação a 
ambos. O que se tem na investi-
gação é que esse contato gerou 
uma discussão familiar”, disse o 

delegado em entrevista coletiva 
na manhã dessa quinta-feira (16). 
No dia do crime, o militar estava 
no bar com a esposa e a filha. De-
pois de pagar a conta, ele puxou 
uma cadeira e sentou-se à mesa 
da vítima. Após uma discussão, 
o investigado deu um soco no 
rosto do jovem que se levantou e 
entrou no bar, onde foi atingido 

Na noite de quarta-feira (15), 
um jovem, de 19 anos, foi morto 
com dois tiros em Buenópolis. Se-
gundo a Polícia Militar, Deivison 
Junior dos Santos e um colega 
estavam em uma praça, quando 
foram surpreendidos por dois 
homens. A testemunha contou à 
polícia que eles tentaram correr, 
mas um dos autores sacou uma 
arma e efetuou os disparos contra 
Deivison. O jovem chegou a ser 
socorrido por terceiros, mas mor-
reu antes de dar entrada no posto 
de saúde. A testemunha foi atingi-
da de raspão nas costas e recebeu 
atendimento médico.

A polícia fez rastreamento e 
conseguiu prender um dos sus-
peitos do crime. De acordo com 
a PM, o homem, de 25 anos, re-
sistiu à prisão e tentou agredir os 
policiais sendo necessário utilizar 
técnicas de imobilização para con-
tê-lo. A polícia ainda faz buscas 
pelo outro suspeito e por um ho-
mem apontado como mandante 
do homicídio.

A PM informou que a vítima ti-
nha passagens por tráfico de dro-
gas, ameaça, furto e desacato. Os 
dois suspeitos também têm pas-
sagens por vários crimes. O caso 
será investigado pela Polícia Civil.

A GUIDONI ORNAMENTAL ROCKS LTDA, inscrita sob 
o CNPJ nº 00.264.528/0038-60, por determinação  da 
Superintendência Regional de Meio Ambiente do Nor-
te de Minas/ Superintendência de Projetos  Prioritários, 
torna público que solicitou, por meio da Solicitação nº 
2021.02.01.003.0002177, Licença  Ambiental Concomi-
tante, LAC-1 (LP +LI+LO), Classe 2, para as atividades 
A-02-06-2 - Lavra a céu aberto - Rochas ornamentais e 
de revestimento, A-05-04-6 - Pilha de rejeito/estéril de 
rochas ornamentais e de  revestimento, pegmatitos, ge-
mas e minerais não metálicos e F-06-01-7- pontos de 
abastecimento, localizadas na Fazenda Rio Preto, zona 
rural do município de Francisco Dumont-MG

Eduardo Consentino, Leiloeiro Oficial, matrícula JUCESP nº 616, devidamente autorizado pelo Credor Fiduciário BANCO 
RODOBENS S/A, CNPJ/MF sob nº 33.603.457/0001-40, faz saber que, nos termos do artigo 27 da Lei 9.514 de 20 de 
novembro de 1997 e regulamentação complementar do Sistema de Financiamento Imobiliário, que institui alienação 
fiduciária de bem imóvel, fará realizar: Primeiro Leilão: dia 27 de Dezembro de 2021 às 10:30 horas. Segundo Leilão: dia 
29 de Dezembro de 2021 às 10:30 horas. Local do Leilão: Avenida Fagundes Filho, 145 – conj. 22 – Vila Monte Alegre – 
São Paulo/SP. As demais condições de venda constarão no catálogo que será distribuído no leilão ou pela internet. 
Descrição do Imóvel: O lote de terreno nº 07, da quadra “K”, com área superficial total de 126,00 m², situado na Rua 
Projetada 10, no loteamento “TERRA JARDIM – MONTES CLAROS”, nesta cidade de Montes Claros/MG, com as seguintes 
medidas e confrontações: 7,00m de frente, igual dimensão nos fundos, por 18,00m de cada lado, confrontando pela frente 
com a Rua Projetada 10, pelo lado direito com o lote nº 06, pelo lado esquerdo com o lote nº 08, e pelos fundos com o lote 
nº 18. Matrícula nº 55.572 do Ofício do 2º Registro de Imóveis de Montes Claros/MG.  Valor de Venda do Imóvel acima 
descrito: 1º Leilão R$ 36.000,00. Valor de Venda do Imóvel acima descrito: 2º Leilão R$ 76.971,89. Caso não haja 
licitantes ou não seja atingida a oferta mínima prevista, o bem será vendido em 2º Leilão Extrajudicial, no dia 29 de 
Dezembro de 2021, às 10:30 horas, no mesmo local, pelo maior lance ofertado (§ 2º do Art. 27), desde que igual ou 
superior ao valor da dívida, das despesas, dos prêmios de seguro, dos encargos legais, inclusive tributos, das contribuições 
condominiais e honorários advocatícios.  Para a participação online o Arrematante deverá se habilitar no site 
www.biasileiloes.com.br , até uma hora antes do leilão. Obs: Eventuais débitos de IPTU, condomínio, custas do leilão e 
quaisquer outros débitos que o imóvel possuir, estes serão por conta exclusiva do arrematante. O pagamento, em 
qualquer dos leilões, será à vista e em favor da Credora Fiduciária, no valor integral do lance vencedor. Não será aceito 
pagamento mediante cheque. Correrão por conta do comprador todas as despesas relativas à aquisição do imóvel no leilão, 
como: pagamento de 5% (cinco por cento) a título de comissão do Leiloeiro sobre o valor de arrematação e no ato da 
arrematação, Escritura Pública, Imposto de Transmissão, Foro, débitos de luz e água, débitos de IPTU, taxas, alvarás, 
certidões, emolumentos cartorários, registros, averbações, etc. A escritura pública caso seja necessária será realizada em 
até 90 (noventa) dias. O imóvel objeto do leilão será alienado em caráter “Ad Corpus” e no estado em que se encontra 
inclusive no tocante a eventuais ações, ocupantes, locatários e posseiros. A vendedora não se responsabiliza por quaisquer 
irregularidades que porventura possam existir, seja por divergência de áreas, mudança no compartimento interno, 
averbação de benfeitoria, estado de conservação, localização, situação fiscal e ocupação do imóvel arrematado. Caso 
necessite de regularização da área construída, esta será por conta do arrematante. Conforme alteração da Lei 9514/97, 
artigo 27, pela lei 13.465/17 § 2-B, fica assegurado ao devedor fiduciante o direito de preferência para adquirir o imóvel por 
preço correspondente ao valor da dívida acrescido de 5% (cinco por cento) de comissão do leiloeiro, conforme esse edital. 
A vendedora não se responsabiliza por eventuais questionamentos que possam ser feitos judicialmente pelo(a) anterior 
proprietário(a). Na hipótese do imóvel arrematado estar ocupado ou locado, o arrematante assume total responsabilidade 
no tocante à sua desocupação, assim como suas respectivas despesas. O arrematante também exime a vendedora de 
quaisquer responsabilidades por eventuais ações judiciais impetradas pelos proprietários anteriores ou terceiros, com 
referência ao imóvel e ao procedimento ora realizado, bem como de danos morais, materiais, lucros cessantes, etc.

Mais informações: (11) 4083-2575/www.biasileiloes.com.br 

EDITAL ÚNICO DE LEILÃO | PRESENCIAL E ON-LINE
1º Leilão: dia 27/12/2021 às 10h30 2º Leilão: dia 29/12/2021 às 10h30

RODOBENS
BANCO

rito finalizado nessa quinta-feira 
(16) tem relação com a primeira 
fase de uma investigação que apu-
ra crimes cometidos com uso de 
violência e grave ameaça. A dupla 
ainda é alvo de outros procedi-
mentos que apuram pelo menos 
mais três roubos.

“Ambos os suspeitos tinham 
antecedentes criminais, sendo 
um inclusive já condenado e com 
mandado de prisão em aberto. No 
decorrer das investigações foi pos-
sível esclarecer que se trata de cri-
minosos habituais, ou seja, usam 
o crime como seu meio de vida, 
sua subsistência. O delegado ain-
da explica que os dois primeiros 
crimes, em Santa Cruz de Salinas, 
ocorreram em uma mercearia e 

um bar, o terceiro foi em um posto 
de combustíveis de Salinas. Os três 
foram cometidos no mesmo dia, e 
um curto espaço de tempo.

“Os crimes eram praticados 
com o uso uma motocicleta furta-
da. Eles abordavam as vítimas den-
tro do estabelecimento comercial, 
onde as rendiam mediante o uso 
de arma de fogo e subtraiam seus 
valores”. José Eduardo destaca 
também que os investigados sem-
pre praticavam os roubos usando 
capacetes, uma forma de tentar 
dificultar a identificação. Os dois 
suspeitos foram indiciados por 
pelo crime de roubo majorado 
pelo concurso de pessoas e uso de 
arma de fogo em concurso mate-
rial de delitos.

pelos tiros.
Um dia após a tentativa de ho-

micídio, o militar se apresentou à 
Polícia Civil, confessou ter atirado 
e entregou a arma que teria sido 
utilizada no crime. Como não ha-
via mais flagrante, ele foi ouvido 
e liberado. De acordo com o de-
legado, 19 pessoas foram ouvidas 
no inquérito e a Polícia Civil re-
presentou pela prisão temporá-
ria do investigado, mas a Justiça 
entendeu que ele pode responder 
em liberdade. A vítima ficou inter-
nada por mais de um mês e rece-
beu alta na última semana.

“A Polícia Civil encerrou as 
investigações e representou pela 
decretação da prisão entendendo 
que havia necessidade do acaute-
lamento pelo risco de novo aten-
tado. A Justiça deferiu medidas 
cautelares diversas da prisão, im-
pedindo que o autor se aproxime 
da vítima e dos seus familiares. A 
Justiça entendeu que não houve 
modificação fática a partir do epi-
sódio e que não há justificativa 
nesse momento para decretação 
da prisão, respondendo, portan-
to, o autor em liberdade”, expli-
cou o delegado.
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Governo de MG inicia construção de 
ponte sobre o rio São Francisco em 2022

Alunos concluintes do EJA de Pirapora são 
homenageados pela Semed

Governador anuncia pagamento do Bolsa 
Reciclagem

Com mais de 1 quilômetro de extensão, obra será uma das maiores 
do rio da Integração Nacional

O Governo de Minas, por meio 
da Secretaria de Estado de Infra-
estrutura e Mobilidade (Seinfra) e 
do Departamento de Edificações e 
Estradas de Rodagem (DER-MG), 
publicou, nesta quinta-feira (16), 
o extrato para execução das obras 
de construção da ponte sobre o 
Rio São Francisco, na MG-402, no 
Norte de Minas.

A ponte será uma das maiores 
já construídas no Estado, com 
1.120 metros de extensão e 13,8 
metros de largura, além de um 
acesso de aproximadamente 3 
quilômetros. Para a execução de 
toda obra serão investidos cerca 
de R$ 113 milhões. Os recursos 

são do Termo de Reparação assi-
nado com a mineradora Vale, em 
decorrência do rompimento da 
barragem de Brumadinho. 

O documento, assinado em 
abril de 2020, visa reparar os da-
nos decorrentes do rompimento 
das barragens da Vale S.A. em 
Brumadinho, que tirou a vida de 
272 pessoas e gerou uma série 
de impactos sociais, ambientais e 
econômicos na bacia do Rio Para-
opeba e em todo o Estado de Mi-
nas Gerais.

TRAVESSIA 

Desde a abertura da rodovia, 

a travessia do rio São Francisco 
vem sendo feita por meio de bal-
sas, que dependem das condições 
climáticas e da capacidade fluvial 
do curso d’água para realizarem a 
transposição de veículos de car-
gas e de passeio.

Com a construção da ponte, a 
circulação de mercadorias do se-
tor agropecuário entre as regiões 
Norte e Noroeste de Minas será 
facilitada e, também, o escoamen-
to da produção dos estados de 
Goiás e Mato Grosso para o Nor-
deste brasileiro. Outro importan-
te benefício da obra será ampliar 
o acesso das cidades mineiras ao 
Distrito Federal, uma vez que, por 

vias asfaltadas, é preciso passar 
por Pirapora, João Pinheiro, Para-
catu e Unaí.

“A construção de uma ponte de 
mais de 1 quilômetro não é tarefa 
fácil. A estrutura tem vão de nave-
gação de 240 metros, outros vãos 
menores, de 40 metros, e pilares 
centrais de 15 metros de altura”, 
explica o diretor-geral do DER
-MG, Robson Santana.

O secretário de Estado de In-
fraestrutura e Mobilidade, Fer-
nando Marcato, afirma que os 
serviços devem começar em 2022, 
com contratação de pessoal, des-
locamento de máquinas e monta-
gem do canteiro de obras. “Nossa 

meta é concluí-la em 24 meses”, 
reforça.

CORREDOR DE TRANSPORTE

A ponte que liga São Francisco 
a Pintópolis é uma demanda anti-
ga dos moradores da região, que 
reivindicam a obra desde os anos 
1950, época em que Juscelino Ku-
bitschek, ainda candidato ao Go-
verno de Minas, tinha como mote 
de campanha o binômio “Energia 
e Transporte”.

A obra, que fica bem próxima 
da área urbana da cidade de São 
Francisco, está vinculada à execu-
ção da pavimentação do trecho de 

73 quilômetros entre Pintópolis e 
Urucuia. Nessa etapa serão inves-
tidos R$ 65,5 milhões e a previsão 
de início dos trabalhos é no co-
meço do próximo ano, com con-
clusão no fim de 2023.

“Com o asfaltamento do trecho 
cria-se um corredor no modal ro-
doviário que ligará a região Cen-
tro-Oeste, passando por cidades 
mineiras como Unaí, Arinos, Uru-
cuia, Pintópolis, São Francisco, 
Brasília de Minas, Montes Claros, 
Francisco Sá e Salinas, até chegar 
na BR-116 que corta o interior do 
Nordeste até Fortaleza, no Ceará”, 
explica Robson Santana. (Agência 
Minas)

A Secretaria Municipal de Edu-
cação de Pirapora (Semed), dando 
sequência na sua programação de 
encerramento deste ano letivo, pro-
moveu uma sessão de homenagens 
aos alunos que concluíram os anos 
iniciais, do Ensino de Jovens e Adul-
tos (EJA), da Escola Municipal Doutor 
Otávio. Organizada com o apoio da 
Coordenadoria de Ensino e Extensão 
da Semed, a solenidade surpreendeu 
os alunos e servidores pela riqueza de 
detalhes e com o jantar promovido 
no final. O diretor da escola, Rodrigo 
Evangelista, elogiou a superação de 

todos, em mais um ano que exigiu 
adaptações, por causa da pandemia 
da Covid-19.

Representando a secretária de 
Educação, Jacqueline Guimarães, o 
Coordenador de Ensino e Extensão 
da Semed, Prof. Samuel da Silva subli-
nhou que a EJA é uma política pública 
educacional inclusiva que garante aos 
que não tiveram oportunidade, por 
inúmeros motivos, de passar pela 
formação intelectual do Ensino e 
aprendizagem. O coordenador des-
tacou que, “mesmo com tantas aulas 
remotas, a professora Wiviane Siega 

não mediu esforços para realizar o 
seu ofício docente com competência, 
dedicação e esmero”.

Por sua vez, a professora Wiviane 
Siega, emocionada, agradeceu aos 
alunos, que para ela foram grandes 
incentivadores para a continuidade 
dos estudos, com a superação de-
monstrada, diante de tantas adversi-
dades. “Esses exemplos e o vínculo 
que criamos, serão carregados por 
toda vida. Parabéns a todos por ven-
cer mais uma importante etapa, na 
busca pelo conhecimento”. (Ascom 
PMP)

GIRLENO ALENCAR

O Governo de Minas quitou 
todo o passivo da Bolsa Reciclagem 
neste ano. O programa foi paralisa-
do em 2017 e em 2019, teve o paga-
mento retomado e está com todas 
as obrigações em dia, totalizando 
R$ 10,5 milhões investidos na atu-
al gestão, sendo R$ 4,5 milhões 
referentes a débitos de adminis-
trações passadas. Atualmente, 152 
associações e cooperativas estão 
cadastradas, em 127 municípios 
mineiros, totalizando cerca de 2,4 
mil catadores beneficiados. A mé-
dia anual de reciclagem é de 38 mil 
toneladas de resíduos. O programa, 
instituído em 2011 via lei estadual, 
foi uma iniciativa pioneira no Bra-
sil e, além de auxiliar famílias de 
catadores, também é um incentivo 
à reintrodução de materiais reciclá-
veis na cadeia produtiva, reduzindo 
a utilização de recursos naturais e 
insumos energéticos.

“Naquilo que depender do Es-
tado, nós queremos contribuir. Es-
tamos atentos e atuamos para que 
a função desses profissionais seja 
valorizada o máximo possível. O 
trabalho é digno de aplausos, já que 
ajuda a preservar o meio ambiente, 
além de sustentar muitas famílias 
e gerar empregos”, frisou o gover-

nador. O Norte de Minas tem nove 
entidades inseridas no Programa 
Bolsa Reciclagem e podem receber 
os recursos liberados para incenti-
vo a essa atividade. São a Associação 
de Montes Claros de Catadores de 
Recicláveis (MonteSul), Associação 
dos Catadores de Recicláveis de 
Buritizeiro (ACRB), Associação de 
Catadores de Materiais Recicláveis 
de Bocaiuva (Ascaboc), Associação 
dos Catadores de Materiais Reciclá-
veis Unidos por Janaúba (ASCAJ), 
Associação de Catadores de Material 
Recicláveis de Salinas (Ascasal), Asso-
ciação dos Catadores e Recicladores 
de Manga (Acreman), Associação dos 
Catadores de Materiais Recicláveis de 
Porteirinha (ASCARP), Associação dos 
Catadores de Materiais Recicláveis de 
Monte Azul (Cremonte) e Cooperati-
va de Produção Artezanal Ltda (Coo-
prarte).

A Secretaria Estadual de Meio 
Ambiente informa que conforme es-
tabelecido pela Lei 19823, de 2011, 
as associações necessitam estar com 
as obrigações junto à Secretaria de 
Estado de Meio Ambiente e Desen-
volvimento Sustentável (Semad) 
em dia para exercerem o direito de 
recebimento do pagamento por ser-
viços ambientais. As obrigações são: 
prestação de contas em dia; certidão 
negativa de débito (municipal, esta-

Cartório Montes Claros - 2º Oficio
Endereço: Av. Deputado Esteves Rodrigues, 660, Sala 201, Centro, Montes Claros, MG - 39400-215
Horário de atendimento: De segunda à seta feira, das 09:00 às 17:00 horas

EDITAL DE INTIMAÇÃO DE DEVEDOR FIDUCIANTE

COMARCA DE MONTES CLAROS - EDITAL DE INTIMAÇÃO

O/A Oficial do Cartório Montes Claros - 2º Oficio, com base no parágrafo 4º, do art. 26, da Lei nº 9.514/1997, vem intimar
o(a) devedor(a) fiduciante, MARIA REJANE DO ROSARIO MACEDO, CPF/CNPJ nº 06166657684, que está(ão) em
lugar(es) ignorado(s), incerto(s) ou inacessível(eis), para se dirigir(em), preferencialmente, ao endereço do(a) credor(a)
fiduciário(a) TERRA NOVA RODOBENS INCORPORADORA IMOB MONTES CLAROS I - SPE LTDA, ou ao endereço do
Cartório Montes Claros - 2º Oficio, Av. Deputado Esteves Rodrigues, 660, Sala 201, Centro, Montes Claros, MG - 39400-
215, no horário de atendimento, e satisfazer, no prazo de quinze dias, contados a partir da última publicação deste edital,
que será publicado em três dias, o encargo no valor de R$ 7.419,80, em 17/11/2021, sujeito à atualização monetária,
juros de mora e despesas de cobrança até a data do efetivo pagamento, somando-se também os encargos que vencerem
no prazo desta intimação, relativo ao contrato nº 0 e garantido por alienação(ões) fiduciária(s) registrada(s) na(s)
matrícula(s) nº(s) 55533, do Livro 2 – Registro Geral, do Cartório Montes Claros - 2º Oficio . Na hipótese de o pagamento
ser efetuado diretamente ao credor, o recibo deverá ser apresentado ao Cartório Montes Claros - 2º Oficio. Caso o
pagamento não seja realizado diretamente a(o) credor(a), o pagamento perante a Serventia deverá ser por meio de
cheque administrativo ou visado, com a cláusula “não à ordem”, nominal ao credor fiduciário ou a seu cessionário. O não
cumprimento da referida obrigação, no prazo de 15 (quinze) dias, garante o direito de consolidação da propriedade do
imóvel em favor do credor fiduciário TERRA NOVA RODOBENS INCORPORADORA IMOB MONTES CLAROS I - SPE
LTDA, nos termos do art. 26, §7º da Lei 9.514/1997. E, para que chegue ao conhecimento do(a) devedor(a), expediu-se
este edital.

Montes Claros, 18 de Novembro de 2021

DANIELE ALVES RIZZO

Oficial de Registro

Formulário: 1900001 Revisão: 1.1.1 Data: 15/01/2019

SINDICATO DOS TRABALHADORES NO SERVIÇO PÚBLICO MUNICIPAL AO MUNICIPIO
DE SÃO JOÃO DA PONTE-SINDPONTE

Assembléia Geral Ordinária

Edital de Convocação

A presidente do SINDICATO DOS TRABALHADORES NO SERVIÇO PÚBLICO MUNICIPAL
AO MUNICÍPIO DE SÃO JOÃO DA PONTE-SINDPONTE, no uso de suas atribuições que
lhe são conferidas pelo artigo 15 do estatuto vigente, convoca os membros da
categoria, filiados que estejam em dia com suas obrigações sociais, para a
Assembléia Geral Ordinária que será realizada no dia 17 de dezembro do ano de 2021,
as 17:00h em primeira convocação e as 17:30h, em segunda convocação, à Rua João
dos Santos nº 47-B, Centro, São João da Ponte –MG, para apreciar e deliberar sobre as
seguintes ORDENS DO DIA:1- Prestação de contas semestral,2-Posicionamento sobre
a proposta da reforma da Previdência municipal, 3-Cobrança da implantação do Plano
de Carreira para toda a categoria, outros assuntos que se fizerem necessários. Serão
tomadas todas as medidas sanitárias para realização da Assembléia Geral.

São João da Ponte, 13 de dezembro de 2021.

Ellen Quezia Rodrigues de Jesus

Presidente

PINTÓPOLIS A SÃO FRANCISCO 

dual e federal) e lista de membros 
que participaram da produção. Du-
rante a atual gestão do governador 
Romeu Zema, o Programa Bolsa 
Reciclagem já efetuou o repasse no 
valor de 5,5 milhões às associações 

de todo o Estado. As associações 
do Norte de Minas já receberam R$ 
41.608,41, sendo que os destaques 
nas produções são da Ascaj e da As-
caboc, que são as maiores produto-
ras da região. 
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 DIVULGAçãO

 DIVULGAçãO

10 cidade

Eternos
Ação 

3D – DUB - 14:00
3D – DUB - 17:20
3D – DUB - 20:40

Encanto
Animação 

Sala 01 - 3D – DUB - 13:40
Sala 01 - 3D – DUB - 16:10
Sala 01 - 3D – DUB - 18:40

A Babá - O Chamado 
Das Sombras 

Terror 
Sala 01 - 2D – DUB - 21:10

PROGRAMAçãO DA SEMANA 
09/12/2021 até 16/12/2021

Defesa Civil de Montes Claros ganha 
veículo para aprimorar atendimento

Montes Claros investe R$ 3,1 milhões em 
chips para 21 mil alunos

Grupo internacional Nexa Resources convida Unimontes 
para estabelecer parcerias sociais e científicas

A Coordenadoria Municipal 
de Defesa Civil de Montes Claros 
recebeu, na manhã desta quarta-
feira, o ‘kit’ da Coordenadoria 
Estadual de Defesa Civil (Cedec), 
contendo um computador, um 
veículo caminhonete e coletes. 
O kit foi recebido pelo procura-
dor-geral do Município, Otávio 
Rocha; pelo secretário municipal 
de Defesa Social, Anderson Cha-
ves; pelo coordenador da Defesa 
Civil de Montes Claros, Carlos 
Giovanelli e; e Wagner Lopes de 
Queiroz, comandante da Guarda 

Municipal, que representaram 
o prefeito Humberto Souto. O 
veículo e os equipamentos pro-
porcionarão maior rapidez e mais 
qualidade aos atendimentos na 
cidade.

O kit tem custo de R$ 163 mil e 
é composto por uma caminhonete 
4x4, um notebook, cinco coletes 
reflexivos e uma trena digital.

O Kit Defesa Civil foi adquirido 
pelo Estado com recursos do acor-
do com a Vale por causa da tragé-
dia de Brumandinho. No Norte de 
Minas quase todos os municípios 

foram atendidos com esse kit. A 
Compedec de Montes Claros já 
tinha uma caminhonete e agora 
passará a contar com dois veícu-
los para essa missão. Os principais 
problemas enfrentados pela Defesa 
Civil, em Montes Claros é quando 
ocorre as trombas daguas, provo-
cando inundações. Nos anos de 
2011 e 2012, com os tremores de 
terra, o órgão apresentava uma 
grande demanda de inspeccionar 
as casas que foram afetadas por 
rachaduras outros problemas.
(Ascom PMMC)

GIRLENO ALENCAR

O município de Montes Cla-
ros aderiu à ata de preço da Pre-
feitura de Fortaleza e pagará R$ 

3.102.120,00 para a empresa te-
lefônica Claro fornecer o cartão 
de internet de 3 e 4G com pacote 
de dados de no mínimo 20 gigas 
para uso em tablets, para suprir a 

necessidade de ensino e de apren-
dizagem de alunos e professores da 
rede municipal de ensino. O con-
trato foi publicado no Diário Ofi-
cial para vigorar no ano de 2022. O 

A expertise científica da Univer-
sidade Estadual de Montes Claros 
desperta o interesse do grupo in-
ternacional Nexa Resources para 
estabelecer parcerias sociais e cien-
tíficas, especialmente no desenvol-
vimento de pesquisas, no uso sus-
tentável da terra, na melhoria das 
cadeias produtivas e no desenvol-
vimento de projetos comunitários 
em Minas Gerais. Proposta neste 
sentido, que integra o programa 
“Vazantes Mineiras”, foi apresenta-
da por representantes da empresa 
multinacional em encontro com a 
vice-reitora Ilva Ruas de Abreu e 
pró-reitores de Pesquisa e de Pós-
Graduação no campus-sede, na 

manhã desta quarta-feira (15/12). 
Também participaram pesquisa-
dores dos programas de mestrado 
e doutorado da Unimontes e dos 
cursos de graduação de 15 áreas do 
conhecimento e a Coordenadoria 
de Inovação Tecnológica (CIT).

A Nexa é uma empresa multi-
nacional de mineração, formada a 
partir da fusão do Grupo Votoran-
tim, do Brasil, e da Milpo (Peru). 
Em Minas Gerais, atua na extração 
de metais como zinco, chumbo, 
prata e cobre, com quatro unida-
des. Na proposta apresentada à 
Unimontes, o programa “Vazantes 
Mineiras” está concentrado no mu-
nicípio de Vazante, com cerca de 

22 mil habitantes, no Noroeste do 
Estado.

“FLUxOS” - “Projetamos par-
cerias com cinco universidades e 
faculdades com atuação direta na 
região Noroeste e, com a experiên-
cia em planos de gestão nos quatro 
eixos descritos. O planejamento é 
para os próximos 20 anos, com flu-
xos em curto, médio e longo prazo 
no desenvolvimento e na aplicação 
das pesquisas em 2,6 mil hectares 
do território pertencente à empre-
sa, incluindo áreas verdes, Reserva 
Particular do Patrimônio Natural 
(RPPN), as zonas de amortecimen-
to, áreas de mineração e rios, além 

processo é o segundo, pois Montes 
Claros comprou 21 mil tablets para 
atender todos os alunos da rede 
municipal de ensino em 2022.

Na área educacional, ontem foi 
publicada a lei 5.397, que dispõe 
sobre o complemento constitu-
cional com recursos do Fundo de 
Manutenção e Desenvolvimento 
da Educação Básica e de Valoriza-
ção dos Profissionais da Educação 
(Fundeb), onde fica instituído a 
concessão de Abono para os Profis-
sionais da Educação Básica em Efe-
tivo Exercício, em cumprimento ao 
disposto no inciso xI, do art. 212-
A, da Constituição da República. O 
complemento constitucional, de 
que trata o caput, do presente ar-
tigo, criado exclusivamente para o 
exercício de 2021, será de R$ 15  mi-
lhões, destinado ao pagamento dos 
profissionais da educação básica. O 
valor devido a cada profissional da 

educação será pago até o dia 31 de 
dezembro de 2021.

Os critérios de definição dos 
profissionais beneficiados com o 
abono serão os definidos no art. 
26, da Lei Federal nº 14.113, de 
25 de dezembro de 2020 A distri-
buição dos recursos obedecerá aos 
critérios definidos na presente Lei. 
O complemento constitucional 
obedecerá ao princípio da impes-
soalidade, e, seu pagamento será 
efetuado de forma igualitária entre 
os profissionais, respeitando-se, po-
rém, a proporcionalidade do núme-
ro de meses trabalhados, sendo que 
não será computado como meses 
trabalhados a licença para tratar de 
assuntos particulares; licença para 
atividade política; faltas injustifica-
das superiores a 10  dias no ano cor-
rente.  Os professores de educação 
básica – PEB II, que tiverem carga 
horária de até 12 horas/ aulas sema-

nais receberão 50% do valor do abo-
no, observado a proporcionalidade 
de meses trabalhados.

O complemento constitucional 
será calculado dividindo-se o valor 
especificado pela quantidade de 
servidores habilitados a recebê-lo, 
considerando, para tanto, as dis-
posições da Lei. O complemento 
constitucional concedido aos pro-
fissionais de educação básica, não 
se incorporará aos vencimentos ou 
remuneração para qualquer efeito 
e, não será considerado para cálcu-
lo de quaisquer vantagens pecuniá-
rias, incidindo sobre referida impor-
tância os descontos previstos em 
Lei. Na concessão do complemento 
constitucional serão observados os 
limites e controles para a criação e 
o aumento da despesa com pessoal, 
expressamente previstos no orde-
namento jurídico e na Lei Comple-
mentar Federal nº 101/2000.

“ A Vallée S.A. – CNPJ 20.557.161/0001-98, por determinação da 
Superintendência Regional de Meio Ambiente do Norte de Minas, torna público 
que solicitou, por meio do Processo Administrativo nº 2021.11.01.003.0004424, 
Licença concomitante fase única LP+LI+LO para atividade C-05-01-0- Fabricação 
de produtos para diagnósticos com o sangue e hemoderivados, farmoquímicos 
(matéria prima e princípios ativos), vacinas, produtos biológicos e/ou aqueles 
provenientes de organismos geneticamente modificados na cidade de Montes 
Claros-MG.” 

Família Monstro 2
Animação
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do próprio núcleo urbano de Vazan-
te”, detalha Lígia Magalhães Bettero, 
consultora sênior de novos negócios 
da Reservas Votorantim.

Pela Nexa Resources, também par-
ticiparam do encontro o engenheiro 
agrônomo Thiago dos Reis Silva, 
a analista de controladoria (ativos 
e projetos) Ediney Silva Godoy 
e a técnica Lara Gabriela Silveira 
Matos. Conforme a explanação do 
grupo, a contrapartida da empresa 
estará no financiamento da logísti-
ca dos projetos a serem desenvol-
vidos: hospedagem, alimentação, 
transporte e insumos. Existe, ain-
da, a possibilidade de parceria com 
as agências de fomento, com finan-
ciamento de até 50% do projeto de 
pesquisa selecionado. O formato 
de parceria com cada instituição 
de ensino superior seria por meio 
de convênios e acordos de coo-

peração técnico-científica, com 
publicação de editais, análise das 
propostas, seleção e aprovação dos 
projetos e assinatura dos termos de 
execução.

A vice-reitora Ilva Ruas de Abreu 
fez um agradecimento institucional 
sobre o interesse da Nexa Resources, 
especialmente pelo foco do pro-
grama: “serviços para a sociedade”. 

Segundo a gestora, a Unimontes ofe-
rece uma série de possibilidades de 
parcerias nas mais diversas áreas, o 
que foi manifestado pelos pesquisa-
dores que participaram do encontro. 
Ela sugeriu que a apresentação da 
proposta seja ampliada, com o envol-
vimento do maior número de cursos 
possíveis, entre a graduação, mestra-
do e doutorado. (GA) 
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O desembargador Ronaldo Claret de Moraes conduziu a solenidade, ao lado do juiz 
José Ricardo Véras e do servidor Diego Ávila 

JuStiça/ Saúde

Cejusc é instalado em São João da Ponte

Secretário reforça a mobilização para Norte 
de Minas aumentar vacinação contra Covid-19

Os quatro municípios que 
compõem a comarca de São João 
da Ponte, que inclui Ibiracatu, 
Lontra e Varzelândia, além de 
nove distritos, recebeu a instala-
ção do Centro Judiciário de So-
lução de Conflitos e Cidadania 
(Cejusc). É mais um instrumento 
para atender as pessoas de modo 
gratuito, com atendimento quali-
ficado, acessível e rápido.

A unidade, que funcionará no 
Fórum Juiz Francisco de Bórgia 
Valle vai permitir a realização de 
audiências de conciliação e ses-
sões de mediação, antes e depois 
da existência de um processo, 
além de oferecer à população 
um leque de outras práticas au-
tocompositivas, que vêm sendo 
aplicadas e monitoradas pela 3ª 
Vice-Presidência do Tribunal de 
Justiça de Minas Gerais.

O coordenador adjunto do 
Cejusc de 2º Grau do TJMG, de-
sembargador Ronaldo Claret de 
Moraes, representou o 3º vice
-presidente do TJMG e destacou 

o potencial de transformação 
que chega à comarca e convidou 
os profissionais do Direito e a 
população a acolher o novo com 
receptividade, já que existe certa 
resistência ao modelo das práticas 
autocompositivas.

“A conciliação, a mediação e 
outros instrumentos são o futuro 
da Justiça. Ao concentrar esses 
novos meios, o Cejusc é uma nova 
porta que se abre, para que cada 
indivíduo tenha sua dignidade e 
seus direitos assegurados, o que 
é garantido por força da Consti-
tuição Federal. Essa justiça que é 
construída pelas próprias partes é 
mais satisfatória, porque valoriza 
a autonomia das pessoas, não é 
imposta e não se limita às ques-
tões judicializadas, mas vai além, 
podendo se estender a controvér-
sias que sequer correspondem a 
processos instaurados”, disse.

O magistrado defendeu que 
advogados, promotores de Justiça 
e defensores têm agora o papel 
de estimular a busca de soluções 

pacíficas, pois elas são mais rápi-
das e baratas, num país em que os 
mais pobres têm pouco acesso ao 
Poder Judiciário. “Todos devem 
se sentir responsáveis pela cul-
tura da paz, e o juiz coordenador 
agora tem a missão de dinamizar 
o Cejusc, por meio do trabalho e 
das parcerias, para proporcionar 
o efetivo exercício da cidadania”, 
afirmou.

COMPROMETIMENTO

O diretor do foro de São João 
da Ponte e juiz coordenador do 
Cejusc, Daniel Valério de Siquei-
ra Fonseca, declarou que a ins-
talação é um acontecimento que 
marcará a história da comarca, 
que enfrenta dificuldades de na-
tureza diversa, mas tem uma gen-
te dedicada, trabalhadora e com-
prometida, que provocou nele o 
desejo de dar sua contribuição ao 
progresso da região.

“Sinto-me feliz por fazer par-
te disso. Manifesto meu sincero 

CECÍLIA PEDERZOLI/ TJMG

GIRLENO ALENCAR

O secretário de Estado da Saú-
de de Minas Gerais, Fábio Bacche-
retti Vitor reforçou a importância 
dos municípios manterem as 
ações de mobilização da popu-
lação para a vacinação contra a 
Covid-19. Segundo o secretário, 
a expectativa da população e o 
problema da falta de vacinas que 
há poucos meses era enfrentado 
por estados e municípios foi su-
perado. Agora resta à população 
procurar tomar as duas doses de 
um dos imunizantes disponibi-

lizados pelo Sistema Único de 
Saúde (SUS), bem como a dose de 
reforço.

Na opinião do secretário, o 
surgimento de novas cepas do 
coronavírus, a mais recente a 
ômicron, proveniente da África 
do Sul, acende o alerta de que to-
das as pessoas precisam procurar 
serem imunizadas com as duas 
doses de um dos imunizantes, 
bem como a aplicação da dose de 
reforço. Embora em Minas Gerais 
a disseminação da Covid-19 esteja 
sob controle, é necessário que a 
vacinação alcance boas cobertu-

ras, contemplando todas as faixas 
etárias da população.

“É muito importante que cada 
município faça a busca ativa das 
pessoas, porque muitas delas 
acreditam em fake news (notícias 
falsas). Acham que uma dose de 
vacina é suficiente ou que não 
precisam da dose de reforço. En-
tão, falta a sensibilização de toda 
a população e, também, que os 
municípios façam a busca indivi-
dual, batendo de porta em porta, 
levando a vacina para o cotidiano 
da população e, com isso, a gen-
te consiga aumentar a cobertura 

vacinal com aplicação das duas 
doses”, frisou o secretário.

Na opinião de Fábio Bacche-
retti, qualquer estratégia que os 
municípios adotarem para vaci-
nar toda a população será impor-
tante, seja mantendo pontos de 
vacinação em centros comerciais, 
em rodoviárias ou em outros lo-
cais de grande circulação de pes-
soas.

“Vamos aprender com cada 
momento que vivemos essa pan-
demia. Não podemos ter a me-
mória curta para algo tão grave. 
Todos nós perdemos amigos ou 

parentes para essa doença tão 
cruel. Nós temos a principal 
arma que todos queriam no co-
meço, que é a vacina. Hoje temos 
sobrando. Vamos respeitar a ciên-
cia. As duas doses são importan-
tes, a dose de reforço é importan-
te. Então, que todo mundo ponha 
isso como segurança individual e 
coletiva”, pontuou o secretário.

Fábio Baccheretti disse que, 
para a próxima semana a SES-MG 
tem a expectativa de receber mais 
100 mil doses de vacinas da Jans-
sen. A nova remessa será desti-
nada ao término da aplicação da 

dose de reforço nas pessoas que, 
no primeiro semestre, receberam 
a dose única.

Quanto à decisão tomada 
nesta quinta-feira pela Agência 
Nacional de Vigilância Sanitária 
(Anvisa), de autorizar a vacinação 
de crianças entre 5 a 11 anos con-
tra a Covid-19, Fábio Baccheretti 
disse que a expectativa é de que 
o Ministério da Saúde disponibi-
lize as vacinas a partir de janeiro 
de 2022. Inicialmente serão vaci-
nadas as crianças que possuem 
comorbidades e, posteriormente, 
as demais.

agradecimento a esta comuni-
dade, pela qual tenho especial 
carinho, e ao TJMG, que se em-
penhou em acelerar todas as pro-
vidências para fornecer a estrutu-

ra necessária e permitir o evento 
de hoje. Todos os dias, acordo 
com o intuito de tornar a vida por 
aqui melhor, pois vejo que no fó-
rum, na cidade e em cada municí-

pio, há pessoas que dão o sangue, 
se empenham, empregam suas 
energias diariamente em prol da 
coletividade”, afirmou. (Portal 
TRT-MG)
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EM RITMO DE NATAL 

NESTE FINAL DE SEMANA, devemos ter um movimento dos maiores 
no comércio, pois os consumidores estarão correndo atrás das compras do 
Natal que acontecerá na próxima sexta-feira, quando todos nós estaremos 
nos confraternizando com a família. Meu maior presente de Natal será vol-
tar a distribuir com os devidos cuidados brinquedos para as criancinhas 
carentes. Acho que estarei enchendo o Caminhão Baú que me será cedido 
como sempre pela Minas Brasil. E, realmente nesta época, estamos vendo 
muita alegria e esperança nos rostos de todos. Como sempre digo: antes de 
comprar um presente façam pesquisas, pois existem produtos iguais com 
diferenças de preços absurdos nas lojas. Portanto, ande mais e procurem.  

NOVO ‘UNICÓRNIO BRASILEIRO’

A plataforma Olist de comércio eletrônico se junta ao seleto grupo das 
grandes startups brasileiras com o título de ‘unicórnio’. Novos investimen-
tos estrangeiros fizeram a avaliação da empresa subir para US$ 1,5 bilhão, 
informa Bruno Romani. Fundada em 2015 em Curitiba, a Olist ajuda lojista 
a vender online e a resolver serviços de logística e gestão. De repente, as 
compras online estão crescendo cada vez mais...

MAIS GLAMOUR

TOMARA que a pandemia tenha um fim no próximo ano, para que pos-
samos promover os mega-eventos sociais. Em um grupo de amigos recen-
temente, eles me falavam: “Theo, sabia que você significa o GLAMOUR em 
Montes Claros?”. É claro que fiquei contente, pois desde que iniciei ainda 
adolescente minha carreira de colunista social, fiz questão de manter o bri-
lho, a elegância e destacar a beleza e o charme da mulher montes-clarense 
em meus eventos. Infelizmente estamos há dois anos sem as recepções ma-
ravilhosas. Mas, certamente em 2022, se Deus quiser, voltarei com todas as 
forças mantendo o eterno GLAMOUR em Moc.

PAMPULHA DE MOC

QUE FALTA está fazendo PAULINHO RIBEIRO na secretária do Meio Am-
biente da cidade. Ele tinha visão, inteligência e fazia questão de correr atrás 
do que era bom para Moc e defendia com garra a invasão de certas da city. 
Ainda bem que a prefeitura já anunciou que teremos no próximo ano uma 
nova lagoa no Interlagos e o serviço de revitalização já foi assinado. O sonho 
de Paulinho era ver ali, construída na beira do lago a bela igrejinha proje-
tada pelo mestre, Oscar Niemayer, enriquecendo aquele local, inclusive se 
tornando uma espécie da ‘PAMPULHA DE MOC’. 

PIX

Em sessão administrativa, o TSE aprovou quatro resoluções sobre as 
regras que serão aplicadas nas eleições 2022. Uma delas vem com uma no-
vidade interessante: a possibilidade de receber doações eleitorais por meio 
do PIx, devendo a chave para identificação ser sempre o CPF ou o CPNJ. 
É preciso mesmo fiscalizar essas ‘doações’ que muitas vezes são desviadas 
para os bolsos dos corruptos.

PESQUISAS

ESTAMOS vendo pesquisas colocando o ex-presidente Lula, na frente 
com muita porcentagem de votos, mas nas últimas eleições elas falharam 
vergonhosamente e parecem mesmo serem compradas. Se você tem algum 
amigo que já foi consultado sobre em quem votar para presidente no pró-
ximo ano, me avise, pois nunca vi nenhum. O Lula não está podendo nem 
mesmo sair as ruas que é vaiado pelo povo. Realmente, não dá para en-
tender. Será que querem que voltem de novo a roubalheira dos governos 
anteriores que saquearem o nosso país?

A EMPRESÁRIA e grande mulher vitoriosa no mundo fashion 
prestando assessoria a várias griffes famosas e sempre viajando 
na Europa para ver de perto os lançamentos, CLÁUDIA NARCI-
SO, vai dar um stop. Reunirá um animado grupo de amigos na 
sua POUSADA RAIZ, na virada do ano.

A EMPRESÁRIA de sucesso, SOCORO SOUZA, leia-se “SO 
LUNA” e “SL STORE”, está promovendo hoje e amanhã nas suas 
lojas, a promoção LAÇOS DE NATAL, marcando confraterniza-
ção com suas clientes. 

NO TEMPO DAS MISS- Na década de 1960 e 1970, ser MISS era 
realmente o máximo e as escolhidas tinham corpos perfeitos, 
belas e sem nenhum procedimento estético a não ser a maquia-
gem e era de uma  beleza natural. LAZINHO PIMENTA, nosso 
inesquecível colunista como já disse anteriormente, lançou na 
época de ouro, várias meninas que fizeram um senhor sucesso 
como MISS MONTES CLAROS e entre elas destaco: ELEUSA Flá-
vio, DILEMAR Neto, MACIR Santos, MARIA das Graças Queiroz 
e é claro, MARLY SANTOS, que com sua beleza, porte esguio, foi 
depois de Virginia Barbosa, a única que conseguiu o título de 
MISS MINAS GERAIS, terceira colocada no concurso MISS BRA-
SIL e foi a Londres ficando entre as quinze finalistas do Miss 
Mundo. Marly, como Virginia, parou Montes Claros com uma 
verdadeira multidão sendo saudada pela população do aeropor-
to até ao AC em carro aberto, devidamente coroada portando 
sua faixa e um manto e pompa de majestade, acenava a multidão 
em delírio como uma verdadeira rainha como estão vendo nesta 
foto de Rilson Santos. 

NÃO ESQUEÇAM que na próxima segunda-feira, estaremos 
iniciando a distribuição dos BRINQUEDOS para as criancinhas  
carentes. Portanto, quem ainda não enviou e me prometeu par-
ticipar da CAMPANHA DO NATAL, poderá fazer a entrega em 
minha residência até domingo. VIVA O NOTAL que vem chegan-
do.

ALÉM da “FEIJOADA DO THEO” dia 30 de abril no VICHI MA-
RIA, pretendo promover a última série das PERSONALIDADES 
DO NORTE DE MINAS em comemoração aos 50 anos do super 
evento que foi pioneiro no setor de premiações de valores e, por 
isso mesmo, trouxe até MOC, presidentes, ministros, senadores, 
governadores e  inúmeros outros  nomes famosos da política e 
de vários setores. Vai ser uma festa única e já estou projetando a 
mesma. Quando foi ministro ROBERTO BRANT, recebeu o títu-
lo das mãos deste jornalista e da nossa inesquecível, dona Dina 
Paulino. (Fotogênio)A ESTILISTA Iete David, a mil por hora e sempre com muito 

bom gosto, atendendo as noivas de todo Norte de Minas com 
muitos e muitos casamentos que foram transferidos para o pró-
ximo ano.

LAURINDO E GEÍSA Santana, estiveram curtindo a maravilhosa 
praia de Pitinga, que como sabem, é a minha preferida em Ar-
raial D’ Ajuda.

BELEZA EM DOSE DUPLA: Flávia Alcântara que quando soltei-
ra foi MUSA DO VERÃO na grande festa que promovia no Max-
Min, ‘LUAL DO HAVAI’ com a irmã, Paula.

UM CLOSE  na charmosa, Suzy Pessoa, no Pelourinho em Sal-
vador.

LOGO MAIS, depois das 20 horas, estarei com os amigos no bar 
e espeteria “FALA FINA”, com novo espaço e de Handrey Pauli-
no. Espero todos lá neste final de semana para uma cerveja ge-
ladíssima, bons vinhos, uísque e além de deliciosos espetinhos, 
tira gosto de buteco e outras novidades.

AMANHã teremos confraternização no SKEMA-KENTE, quando Pan-
cho Silveira, estará reunindo como faz todos os anos amigos e membros 
da ‘Diretoria’. Estarei lá depois do meio dia...

A PETROBRAS informou na última terça-feira que a partir de quar-
ta-feira o preço da gasolina nas refinarias seria reduzido em R$ 0,10, 
passando dos atuais R$ 3,19 para R$ 3,09. A mudança de preços equi-
vale a uma redução de 3,24%. Ah se não existissem tantos impostos em 
cascatas. Mas, até hoje não estamos vendo nada acontecer nos postos 
de combustíveis... 

EM NOVO ESTUDO divulgado pela Pfizer ficou confirmada a eficácia 
do antiviral produzido pela farmacêutica, o Paxlovid, para o tratamento 
da Covid-19. Em testes com contaminados pela doença, o medicamento 
reduziu em 89% o risco de internação e morte em adultos mais vulnerá-
veis. No grupo com mais de 65 anos, a taxa chega a 94%. Boa notícia... 

ARTILHEIRO do Campeonato Brasileiro, com 19 gols e da Copa do 
Brasil, com oito, Hulk destacou a humildade do elenco do Atlético-MG 
na conquista da Tríplice Coroa, após a vitória, nesta quarta-feira, em 
Curitiba, que deixou os atleticanos enlouquecidos...

PANDEMIA revela a dependência tecnológica do Brasil em relação 
ao exterior em várias áreas, como a de desenvolvimento de diagnósticos 
e imunizantes. Convênio para implantação do CN Vacinas foi assinado.

GOVERNO estima Auxílio Brasil médio de R$ 415 e ignora reajuste 
de servidor. Em ofício enviado a relator que analisa despesas de 2022 o 
Governo prevê R$ 54,6 bi a mais para Auxílio Brasil e sinaliza que míni-
mo pode ir a R$ 1.210.

E COMO ESTÁ em ritmo de compras de Natal e das festas da virada 
do ano, outra empresária que está fazendo um senhor sucesso com os 
lançamentos na sua MAISON, é a alinhada empresária, CINTHIA ME-
DRADO.

VAP & VIP


